
Diário Oficial do Municipio de Parnaíba - ANO XXIII - Nº 2978 - Caderno Único - 14 de outubro de 2021 1

DOM - DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA

Orgão criado pela Lei Municipal nº 1.440, de 04 de Março de 1994.
ANO XXIII - Nº 2978 - CADERNO ÚNICO - PARNAÍBA - PIAUÍ - QUINTA-FEIRA, 14 DE OUTUBRO DE 2021

SSUUMMÁÁRRIIOO

LEIS .................................... página 01
PORTARIAS .................................... página 03
AVISOS .................................... página 04
EXTRATOS CLCA ..................................... página 05
ERRATA .......................................... página 05
ATOS DO PODER LEGISLATIVO ....... página 05

Como Lavar corretamente as mãos!

LEIS LEIS

  

    

    
       

      

  

ANO XXIII - Nº 2978 CADERNO ÚNICO - PARNAÍBA 
  

  

  

SUMÁRIO 

LEIS 

  

página 

PORTARIAS cereeararasarasasasesasesesesesesese página 

AVISOS cerreereeereereneereeenssesaesasões página 

EXTRATOS CLCA ..   página 

ERRATA cereeereererenraeeneseenesaseesnescaneaada página 

ATOS DO PODER LEGISLATIVO ....... página 

  

01 

03 

04 

05 

05 

05 

Como Lavar corretamente as mãos! 

a 

DOM - DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

  

Orgão criado pela Lei Municipal nº 1.440, de 04 de Março de 1994. 

PIAUÍ - QUINTA-FEIRA, I4 DE OUTUBRO DE 2021 

  

  

  

  

me. Lave as mãos com frequência, com A Evite tocar olhos, nariz e boca com as 

- e água e sabão, ou higienize com mãos não lavadas. Ao tocar, lave sempre 

álcool em gel 70%. as mãos com água e sabão. 

Ao tossir ou espirrar, cubra nariz e ng Não compartilhe objetos de uso 

boca com lenço ou com o braço, e [ 2) pessoal, como talheres, toalhas, 
. E E 

não com as mãos. pratos e copos. 

Ff a Se estiver doente, evite contato físico Evite aglomerações e mantenha 

Wi 3 com outras pessoas e fique em casa E os ambientes ventilados. 

até melhorar. 

    
  

LEIS 

ESTADO DO PIAUÍ , El 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA EE 

GABINETE DO PREFEITO . 

  

LEI Nº. 3.630, DE 14 DE OUTUBRO DE 2021. 

  

Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir créditos 

adicionais especiais na ordem de R$ 4.686.618,48 

(quatro milhões, seiscentos e oitenta e seis mil 

seiscentos e dezoito reais e quarenta e oito centavos), 

em favor da Loi Orçamentária Anual n.º 3.590, de 31 de 

dezembro de 2020, para viabilizar a execução dos 

recursos oriundos da Complementação da União — 
VAAT e dá outras providências.” 

O PREFEITO MUNICIPAL DE PARNAIBA, Estado do Piaui, no uso de 
suas atribuições legais conferidas pela Lei Orgânica do Município de Parnaíba 

Faço saber que a Câmara Municipal aprovou e eu sanciono a presente 

  

Art. 1º Fica autorizado o Poder Executivo Municipal a abrir créditos adicionais 

especiais na ordem de R$ 4.686.618,48 (quatro milhões seiscentos e oitenta e seis mil 

seiscentos e dezoito reais e quarenta e oito centavos). em favor da Lei Orçi 
Anual nº 3,590, di a execução dos recursos 

oriundos da Complementação da União - VAAT, conforme detalhamento a seguir: 

  

entária 

  

31 de dezembro de 2020, para viabilizar 

  

DETALHAMENTO DA DESPESA 

      

  

Classificação Atividade Elemento | Fonte de | Valor (RS) 
U.o funcional da Recurso 

E 1.129.00 || 00 

2.361.0006.2054 ásico 3.90.39 | 1.129,00 | 540316.47 
(FUNDEB 40%) 00 

4.4.90.51 1.129.0 

00 
4.4.90.52 1.129.00 

   

    
   

  

neração e 3.1.90.11 | 1.129. 50.000,00 

12.361.0006.2050 »s dos 00 

Professores do Ensino | 3.1.90.13 129.00 20.000,00 

Fundamental 
(FUNDEB 60%) 3.1.91.13 30.000,00 

JO 

Manutenção do Ensino | 4.4.90.5 29.00 | 400.000,00 
12.365.0006.2048 Infantil (FUNDEB x 

30%) 4.4.90.52 29. 302.992,77 

X 

Remuneração é 3.1.90.11 | 1.129,00 | 2.043.309,2 
12.365.0006.2055 Encargos d     

Lei ordinária de autoria do Poder Ex 

  

  

LEIS 

ESTADO DO PIAUÍ 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

GABINETE DO PREFEITO 

    

31.90.13 129.0 
o 

3.1.91.13 129.00 
00 

Art. 2º Os recursos necess 

  

decorrerão de anulação parcial ou tc 
    64 o artigo 43, $ 1º, Inciso II, da Lei F 

  

Art. 3º O Poder Executivo Municipal poderá, por meio de Decret 

  

hamento da despesa ora mencic efetuar os ajustes necess:     
   

    
do disposto créditos especiais. 
   
   

      

remane orçamentárias, assim como, criar no 
orçament fontes de recursos e com 

ação da União - VAAT 

Art. 4º Fica igual Executivo autorizado        encio: 
Plano Plurianual e su 

  

alterações Tm de Diretrizes Orçamentá 

  

alterações. 

I Art. 5º A presente Lei entrará em vig 
disposições em contrário 

  

na data de sua pub       

Prefeitura Municipal de Parnaíba(PT), 14 de outubro de 2021 

Animciy do Gym ds UN Eta, AAA 
Francisco de Assis de Moraes Souza ve 
Prefeito Municipal 

ei ordinária de autoria do Poder Executivo 

      

100.000,00 

200.000,00 

ios à execução do disposto no artigo anterior 
> orçamentária em conformidade com 

    

  

as fichas 

ntações, 
ções orçamentárias necessárias para a 

wceder todas as 

ação, revogadas as 
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DAN) LEIS 
  
  

  

  

ps a 
tm ESTADO DO PIAUÍ . z ' ESTADO DO PIAUÍ 

j PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA e] | PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA pad E 
[— GABINETE DO PREFEITO [= GABINETE DO PREFEITO 

LEI Nº, 3.631, DE 14 DE OUTUBRO DE 2021. LEI Nº. 3.632, DE 14 DE OUTUBRO DE 2021. 

  

Concede o Título de Cidadã Parnaibana a Sra. Regulamenta a nova Taxa de Administração para o 
Etasmda Maria Dias de Araújo e dá outras custeio das despesas correntes e de capital 
providências. necessárias à organização e ao funcionamento do 

a Regime Próprio de Providência e dá outras 

providências. 

O PREFEITO MUNICIPAL DE PARNAIBA, Estado do Piauí, no uso de 
suas atribuições legais conferidas pela Lei Orgânica do Município de Parnaíba O PREFEITO MUNICIPAL DE PARNAIBA, Estado do Piauí, no uso de 

suas atribuições legais conferidas pela Lei Orgânica do Município de Parnaíba. 

  

Faço saber que a Câmara Municipal aprovou e eu sanciono a presente Lei 
Faço saber que a Câmara Municipal aprovou e eu sanciono a presente Lei: 

Art. 1º. Fica concedido o Título de Cidadã Paraibana a Sra. ETASMDA 
MARIA DIAS DE ARAÚJO, por seus relevantes serviços prestados ao Município de Art. 1º. A Taxa de Administração para o custeio das despesas correntes e de 

Pamaíba e à população parnaibana capital necessárias à organização e ao funcionamento do órgão ou entidade gestora do   
Art. 2º. A entrega do Título de que se trata esta Lei será feita em data a ser RPPS municipal, inclusive para conservação de seu patrimônio, deverá observar o 

  

combinada com a homenageada, em Sessão Solene da Câmara Municipal disposto nesta Lei e os seguintes parâmetros 

a tro a Taxa de Administração, será de 3.0% (três inteiros por cento) sobre o Art. 3º. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as Leia o Administração, será de Apoios OR Comi ) JR 
disposições em contrário, 

  

somatório da remuneração de contribuição de todos os servidores ativos vinculados ao 

. , , a RRPS, apurado no exercício financeiro anterior Prefeitura Municipal de Parnaiba(P1), 14 de outubro de 2021 
HI — fica autorizada a reversão dos recursos relativos à Taxa de Administração, 

mantidos por meio da Reserva Administrativa de que trata o $ 3º do am. 51 da Portaria 

  

frrees A ep AR Ia Mes - nº . ne: enefícios PPS. desde que e 
Francisco de Assis de Moraes Souza” y MF nº 464, de 2018, para pagamento dos beneficios do RPPS, desde que aprovada pelo 

Prefeito Municipal 

   

conselho deliberativo, vedada a devolução dos recursos ao ente federativo. 

$ 1º Fica autorizada que a Taxa de Administração prevista no inciso 1 do caput, 

destinada ao atendimento das des; 

  

as de que trata o $ 2º, seja elevada em 20% (vinte 

por cento) 

$ 2º Os recursos adicionais decorrentes da clevação de que trata o $ 1º deverão 

ser destinados exclusivamente para o custeio de despesas administrativas relacionadas 

no $ 6º do Art. 15 da Porta   ia MPS nº 402, de 10 de dezembro de 2008, ou outro que 

vier a lhe substituir 

$ 3 A clevada da Taxa de Administração de que trata o $ 1º observará os 

parâmetros contidos no $ 7º do Art. 15 da Portaria MPS nº 402, 

  

e 10 de dezembro de 

2008, ou outro que vier a lhe substituir   
  

  

  

nu 
V Vv 

D 
Lei ordinária de autoria do Ver. Daniel Jackson Araújo de Souza Lei ordinária de autoria do Poder Executivo A 

A 

tm ESTADO DO PIAUÍ ESTADO DO PIAUÍ 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA ERES 

[— GABINETE DO PREFEITO 

  

GABINETE DO PREFEITO 

$ 4º Aplicam-se as demais disposições contidas no Art. 15 da Portaria MPS ni LEINº,3 

  

+ DE 14 DE OUTUBRO DE 2021. 

402, de 10 de dezembro de 2008. 

“Autoriza o Poder Executivo Municipal a abrir créditos 
adicionais especiais na ordem de R$ 365.000,00 

atuariais, legais c orçamentários necessários para cumprimento do disposto na Portaria frecentos à sessenta o cinco mil rosie), am favor de Lol 
Orçamentária Anual nº 3.590, de 31 de dezembro de 
2020, a fim de atender as ações da Secretaria Municipal 

Art. 2º. O ente federativo deverá adotar os procedimentos administrativos, 

  

nº 19.451, de 18 de agosto de 2020 do Ministério da Economia e aplicação dos novos 

   

  

1 b Jo calculo d 4 ão. fixados 4 de Educação para contemplar as demandas do Plano de imites e base de calculo da Taxa de Administração, fixados no art. 1º desta Lei, que Ações Articuladas (PAR) do Ministério da Educação é 

serão aplicados a partir do primeiro dia do exercício subsequente à sua aprovação. dá outras providências. 

Art. 3º. Esta Lei e suas disposições gerais entrarão em vig: 

  

r a partir do primeiro 

  

dia do exercício subsequente à sua publicação, ficando revogada todas as demais O PREFE FO MUNICIPAL DE PARNAIBA, Estado do Piauí 
suas atribuições legais conferidas pela Lei Orgânica do Município de Pa 

no uso de 
ba. 
  

  

disposições em contrário 

Prefeitura Municipal de Parnaíba(PI). 14 de outubro de 2021 

  

Faço saber que a Câmara Municipal aprovou e eu sanciono a presente Lei 

Art, 1º Fica autorizado o Poder Executivo Municipal a 

    
rir créditos adicionais 

  

(ac - Lo Li do ia especiais na ordem de R$ 365.000,00 (trezentos e sessenta e cinco mil reais), em favor 

Francisco de Assis de Moraes Souza E da Lei Orçamentária Anual nº 3.590, de 31 de dezembro de 2020, a fim de atender as 
Prefeito Municipal ações das Secretaria Municipal de Educação para contemplar as demandas do Plano de 

Ações Articuladas (PAR) do Ministério da Educação e dá outras providências. 

conforme Dotações Orçamentárias constantes no Anexo 1 

Art, 2º Os recursos necessários à execução do disposto no artigo anterior 
decorrerão de anulação parcial ou total de dotação orçamentária, constante no Anexo Il 
desta Lei em conformidade com o artigo 43, $ 1º, Inciso III, da Lei Federal nº 4320/64 

Art. 3º O Poder Executivo Municipal poderá, por meio de Decreto, estabelecer o 
detalhamento da despesa ora mencionada, efetuar os ajustes necessários para execução 

  do disposto nesta Lei, podendo abrir créditos especiais, suplementares, efetuar 

  

remancjamentos de valores entre fichas orçamentárias, assim como, criar novas fichas 

orçamentárias de despesa, naturezas de despesa, fontes de recursos e complementações. 
códigos de aplicação, vínculos e as demais alterações orçamentárias necessárias para a 
execução dos projetos conveniados com o Governo Federal 

Art. 4º Fica 
alterações mencionadas 

  

almente o Poder Executivo autorizado a proceder todas as 
mentárias v 

  

    esta Lei, na Lei de Diretrizes Orç: 

Plano Plurianual e suas alterações. 
nte e no 

    

Art. Sº A pres 

disposições em contrá 
ente Lei entrará em vi    

  

pr na data de sua publicação, revogadas as 

  

Prefeitura Municipal de Pam ), 14 de outubro de 2021 

  

o dg Ciro À =t. 
de Assis de Moraes Souza “= 

Prefeito Municipal 

   

  

Fran: 

  

de autoria do Poder Executiv 
Lei ordinária de autoria do Poder Executivo  
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8 . 

) ; ESTADO DO PIAUÍ * 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA EEE 

mund GABINETE DO PREFEITO a 

LEI Nº, 3.635, DE 14 DE OUTUBRO DE 2021. 

Declara as Bandas de Fanfarras como patrimônio 

cultural e imaterial do município de Parnaíba e dá outras 

providências. 

O PREFEITO MUNICIPAL DE PARNAIBA, Estado do Piai 
suas atribuições legais conf 

no uso de 

das pela Lei Orgânica do Município de Pamaiba. 

    

Faço saber que a Câmara Municipal aprovou e eu sanciono a presente Lei 

Art. 1º. Fica declarado como patrimônio cultural imaterial no município de 
Parnaíba as Bandas de Fanfarras de Pamaíba-PI. 

  

Art, 2º. Fica assegurada a realização de manifestações públicas das Bandas de 
Fanfarras na cidade de Parnaíba, visando valorizar essa organização c suas atividades. 

Art. 3º, As despesas decorrentes da aplicação desta lei correrão por conta de 
dotações orçamentárias se necessárias for. 

Art. 4º. lista Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as 

disposições em contrário. 

Prefeitura Municipal de Parnaíba(PI). 14 de outubro de 2021 

Gita dslirn dora So 
Francisco de Assis de Moraes Souza 
Prefeito Municipal 

Lei ordinária de autoria do Ver. Antônio Marcos do Nascimento Oliveira 

LEIS 

  

PORTARIAS 

A sê 

É 5 ESTADO DO PIAUÍ , 
: PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

Fanminã GABINETE DO PREFEITO 

PORTARIA Nº 1576/2021 

Concede mudança de classe à 

professora Fernanda Veras 
Florentino. 

O PREFEITO MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do Piauí, no uso 
das atribuições legais e de acordo com o disposto na Lei Complementar nº 

001/2009, e 

CONSIDERANDO, Processo Administrativo nº 16841/2021, de 23 de 
junho de 2021; 

CONSIDERANDO, o artigo 28 e SS da Lei Municipal nº 2.560, de 09 de 
junho de 2010 - Plano de Carreira e Remuneração dos Profissionais da 
Educação Básica do Município de Parnaiba - PI 

RESOLVE: 

Art. 1º. Conceder mudança de classe à professora FERNANDA 
VERAS FLORENTINO portadora do CPF nº 017.676.993-52 e do RG nº 
2.644.524 - SSP/PI, da classe “P.CSL” para a “P.CSE” em conformidade com o 
disposto no artigo 28 e 88 e no anexo IV da Lei Municipal nº 2.560, de 09 de 
junho de 2010. 

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 

Art. 3º. Ficam revogadas as disposições em contrário. 

Prefeitura Municipal de Parnaiba (PI), 01 de outubro de 2021 

PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

fusmeraa do lg; Vire, A 
Francisco de Assis de Moraes Souza 
Prefeito Municipal 

  

  

  

aSs 
TE E 
GRE) ESTADO DO PIAUÍ | 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 
Fmians GABINETE DO PREFEITO 

PORTARIA Nº 1579/2021 

Dispõe sobre a exoneração de 
pessoal ocupante de cargo em 
comissão. 

O PREFEITO MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do Piauí, no uso 
das atribuições legais, que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do Município, 

RESOLVE: 

Art. 1º. Exonerar, TATYANA FONTENELE SIMPLÍCIO, portador(a) do 
CPF nº 025.934.6333-09 e do RG nº 50474014 - SSP/PI, do cargo de provimento 
em comissão de Assessora Escolar, lotado(a) na Secretaria Municipal de 

Educação - SEDUC 

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação 

Art. 3º. Ficam revogadas as disposições em contrário. 

Prefeitura Municipal de Parnaiba (P!), 06 de outubro de 2021. 

PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Trter ie ÁLeZs 7 AS Uta, Lares 

Francisco de Assis de Moraes Souza 
Prefeito Municipal   

Bio Mad 

oh ESTADO DO PIAUÍ 
a PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

Pisa GABINETE DO PREFEITO 

  

PORTARIA Nº 1586/2021 

Provimento para cargo em Comissão - 
Estrutura Organizacional e Administrativa 
da Prefeitura Municipal de Parnaíba e dá 
outras providências. 

O PREFEITO MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do Piauí, no uso 
das atribuições legais, que lhe são conferidas pelo artigo 103, inciso Il, alínea 
“a” da Lei Orgânica do Município 

RESOLVE: 

Art. 1º. Nomear, MARTA REGINA ARAUJO DOS SANTOS portador 
(a) do CPF nº 013.121.611-24 e do RG nº 2433979 - SSP/DF, para o cargo de 

provimento em comissão de Assessora Escolar, lotado (a) na Secretaria 
Municipal de Educação - SEDUC 

Art. 2º. Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação. 

Art. 3º. Ficam revogadas as disposições em contrário. 

Prefeitura Municipal de Parnaíba(P!), 14 de outubro de 2021 

PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

tule cao da Gsm ÉS rima Mes Ir 

Francisco de Assis de Moraes Souza 
Prefeito Municipal 
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PORTARIAS 
    

  

  
ESTADO DO PIAUÍ 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE 

FUNDO MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

PORTARIA FMS Nº 139 DE 14 DE OUTUBRO DE 2021 

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DA PREFEITURA DE PARNAÍBA, 

no uso de suas atribuições legais e de acordo com o que dispõe o art. 67 da Lei nº 8.666/93 e Processo 

Administrativo nº 17157/2021, RESOLVE 

Art. 1º - Designar o servidor FRANCISCO VALDIR PEREIRA NETO, CPF nº 080.563.603-50, lotada na 

Secretaria Municipal de Saúde, para exercer o encargo de fiscal do contrato nº 246/2021, firmado com a 

Prefeitura Municipal de Parnaíba, CNPJ 06.554.430/0001-31, através do Fundo Municipal de Saúde e a 

empresa PINDORMA COMERCIO E DISTRIBUIÇÃO LTD, CNP) Nº 04.974.814/0001-88, objetivando 

aquisição de água mineral par atender as necessidades do Comue. 

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeito retroativo a data de 

assinatura do respectivo Contrato. 

Nadja ir da Silva 

Secretária Executiva Do Púndo Municipal De Saúde 

AVISO DE LICITAÇÃO 

  

PORTARIAS 
  

  

ESTADO DO PIAUÍ 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAUDE 

FUNDO MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

PORTARIA FIMS Nº 139 DE 13 DE OUTUBRO DE 2021 

A SECRETÁRIA EXECUTIVA DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE DA PREFEITURA DE PARNAÍBA, no 
uso de suas atribuições legais, de acordo com o que dispõe o art. 67 da Lei nº 8.666/93 e conforme 
Processo Administrativo nr. 26016/2021, RESOLVE 

Art. 1º - Designar o servidor ADRIANO GOMES DA SILVA, CPF nº 836.422.553-04, ocupante do 
cargo de Coordenador Adjunto do Almoxarifado, lotada na Secretaria Municipal de Saúde, para exercer o 
encargo de Fiscal do Contrato 421/2021, firmados com a Prefeitura Municipal de Parnaíba, CNPJ 
06.554.430/0001-31, através do Fundo Municipal de Saúde e a empresa CS NASCIMENTO DE SOUSA & CIA 
LTDA, CNP) 15.630.066/0001-32, objetivando a aquisição de material de expediente 

Art, 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, com efeito retroativo a data de 

assinatura dos respectivos contratos. 

   
   
fm o da Silva 

Secretária Executiva Do Gúndo Municipal De Saúde 

AVISO DE REMARCAÇÃO 

    

» 

ESTADO DO PIAU É, 
] PRE J o! 

Famaad  CENTRALDEL CITAÇÕES E CONTRÁ TOS apminisrrativos PARNAÍBA 

  

AVISO DE LICITAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 080/2021 

        

  

OBJETO: RE! RO DE PREÇOS PARA EVE L AQUISIÇÃO DE MAT 
LIMPEZA, COM FINALIDADE DE ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRE 

AL DE EDUCAÇÃO DE PARNAÍBA — PIAUÍ, PARA O PERÍODO DE 12 (DOZE) 

    

     

  

O Municipio de Parnaiba-PI toma público que realizará licitação na modalidade Pregão Eletrônico, cujo 

certame será regido integralmente, pela Lei Federal n.º 10.520/2002 e dos Decretos Municipais n.ºs 

440/2006 e 2006, Decreto regulamentar federal nº 10.024/2019, com aplicação subsidiária da Lei 
Federal n.º 8. 666 de 21.06.1993 e suas alterações e demais normais pertinentes ao objeto do certame. 

Pregão Eletrônico, Ata de Registro de Preços do tipo menor preço por item, adjudicação por item. Início de 
acolhimento de propostas 18/10/2021. Abertura das propostas, 29/10/2021 às 09:00. Início da 
sessão de disputa de preços, 29/10/2021 às 10:00. Para todas as referências de tempo será observado 

o horário de Brasilia /DF e, dessa forma, serão registradas no sistema eletrônico e na documentação 

relativa ao certame. 

  

       

  

RETIRADA DO EDITAL — No site www.tce.pi.gov.br, e obrigatoriamente no site www.licitacoes- 

e.com.br, tendo em vista necessidade de acompanhamento eletrônico e imediato de inform 

complementares, tais como resposta esclarecimentos, impugnações, alterações de datas entre outras. 

FORMALIZAÇÃO DE CONSULTA: Rua Itaúna, nº 1434, Bairro Pindorama, Parnaíba/PI, CEP: 

64215-115, a de Licit , setor de Pregão. Horário de atendimento: segunda à sexta-feira, de 

07:30 às 13:30 horas. Telefone: (86) 3323-1724/ 3323-4678 E-MAIL: pregao(a)parnaiba.pi.gov.br 
LOCAL: - www .licitacoes-c.com.br. 

       
   

  

    

Parnaíba (PI), 14 de outubro de 2021. 

    

  

jár Pires 

“A/PMP/PL 
Pedro de/À 

Pregoeiro,   

od % 

' h ESTADO DO PIAUÍ 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA resemmaço | 

CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS PARNAIBA 

      

O Município de Parnaíba-PI torna público que realizará a licitação na modalidade abaixo discriminada, 
cujo certame será regido pela Lei Federal n.º 10.520/02, Decreto Federal nº 7892/2013, Decretos 
Municipais n.º 440/06 e 452/06, e, subsidiariamente, no que couberem, pelas disposições contidas na 
Lei Federal n.º 8.666/93 e suas alterações posteriores. 

  

  

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 73/2021 

OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL AQUISIÇÃO DE GÊNEROS ALIMENTÍCIOS, PARA O 

PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES, COM O OBJETIVO DE ATENDER AS NECESSIDADES DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E CIDADANIA (SEDESC) DE PARNAÍBA-PI. 

  

  

      

DIA HORÁRIO 

INÍCIO DE ACOLHIMENTO DE PROPOSTAS 18/10/2021 

ABERTURA DAS PROPOSTAS 01/11/2021 09:00 

INÍCIO DA SESSÃO DE DISPUTA DE PREÇOS 01/11/2021 | 10:00 

REFERÊNCIA DE TEMPO: Para todas as referências de tempo será observado o horário de Brasília /DF 

le, dessa forma, serão registradas no sistema eletrônico e na documentação relativa ao certame,   
RETIRADA DO EDITAL — No site www.tce.pi.gov.br, e obrigatoriamente no site www.licitacoes-, 

le.com.br, tendo em vista necessidade de acompanhamento eletrônico e imediato de inforr 

complementares, tais como resposta esclarecimentos, impugnações , alterações de datas entre outras. 

FORMALIZAÇÃO DE CONSULTA: Rua Itaúna, nº 1434, Bairro Pindorama, Parnaiba/PI, CEP: 64215- 

115, sala de Licitações, setor de Pregão. Horário de atendimento: segunda à sexta-feira, de 07:30 às 13:30 

horas. Telefone: (86) 3323-1724/ 3323-4678 E-MAIL: srp.pmp.gov(a) gmail.com 

   ações) 

  

     

LOCAL: - www.licitacoes-e.com.br     
Parnaiba (PI), 14 de Outubro de 2021. 

Herbety Willamy Rios Souza 
Pregoeiro
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EXTRATOS CL ERRATA 
  

  

    
ESTADO DO PIAUÍ 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA Ez Fm ESTADO DO PIAUÍ a CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 
PARNAÍBA CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS I) 

  

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 07 AO CONTRATO Nº 187/2021 ERRATA DE PUBLI 

REFERÊNCIA: Termo Aditivo nº 07 referente ao Contrato nº 187/2021 celebrado entre o MUNICÍPIO DE , e arcis dica iário Oficis cípio de Parnaíba PARNAÍBA (PI) e a empresa VERMELHA CONSULTORIA LTDA; . Pa de Extrato parcial, publicada no Diário pia do município de Parnaíba, na 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PARNAÍBA (PI) / SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA, HABITAÇÃO E “dição do dia 02 de setembro de 2021, no item 36 
REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA; REFERENTE AO PREGÃO ELETRONICO 03/2021 
CONTRATADA: VERMELHA CONSULTORIA LTDA; 
CNPJ: 33.535.050/0001-22; 

  

  

  

  

  

  

  

OBJETO: Prorrogação do prazo de Execução do contrato nº 187/2021, por mais 15 (quinze) dias, tempo í , . VALOR 
necessário para elaboração (estudo topográfico, hidrológico, estudo ambiental) análise e aprovação do projeto ITEM DESCRIÇÃO DO ITEM QUANT. UND UNITÁRIO 
pelo Ministério do Desenvolvimento Regional. Além disso está em desenvolvimento o !relatório geral do projeto 
incluindo memorial descritivo, acervo fotográfico, especificações técnicas, Planilhas orçamentárias, cronograma MESA EM CONCRETO QUADRADA DIMENSÃO 
físico financeiro, composições de custo unitário, composições de BDI e memorial de cálculo. O projeto será 
inserido na plataforma + Brasil (Plataforma de convênios do govemo Federal) para análise e emissão de 3% Ra = INSTALACA o al 100 UND R$369,00 

Parecer Técnico da GIGOVITE (Gerência de Governo da Caixa Econômica Federal) que irá fazer vistoria no FORNECIMENTO BINSTALAÇÃO. mencemúdeio 
local da obra, antes da aprovação do projeto, conforme solicitação e justificativa constante no Ofício nº Construtora & locadora santos e leão. 
219/2021/SEIHRF e Parecer Jurídico, de interesse da Secretaria Municipal de Infraestrutura, Habitação e — — 
Regularização Fundiária: VENCEDOR | CONSTRUTORA & LOCADORA SANTOS EIRELI 
LICITAÇÃO: Convite nº 06/2021 de acordo com a Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores; 
DATA DA ASSINATURA: 07/06/2021 
INFORMAÇÕES: Central de Licitações e Contratos Administrativos - CLCA/PMPIPI 

Retifico para 

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 11 AO CONTRATO Nº 188/2021 

, . In . . VALOR REFERÊNCIA: Termo Aditivo nº 11 ao Contrato nº 188/2021 celebrado entre o MUNICÍPIO DE PARNAÍBA (PI) ITEM DESCRIÇÃO DO ITEM QUANT. | UND UNITÁRIO 
e a empresa VERMELHA CONSULTORIA LTDA; . 1 

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA, PARNAÍBA (PI) / SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA, HABITAÇÃO E MESA EM CONCRETO REDONDA D=1.00MCOM 

CONTRATADA: VERMELHA CONSULTORIA LTDA; 36 QUATRO BANCOS FORNECIMENTO E. 100 UND R$369,00 
CNPJ: 33.535.050/0001-22; INSTALAÇÃO. marca;modelo Construtora & 
OBJETO: O presente termo aditivo tem por objeto a prorrogação do prazo de execução do contrato nº locadora santos e leão. 
188/2021 por mais 15 (quinze) dias, tendo em vista o tempo necessário para elaboração (estudo topográfico, 

hidrológico, estudo ambiental), análise e aprovação pelo órgão concedente Ministério do Desenvolvimento VENCEDOR | CONSTRUTORA & LOCADORA SANTOS EIRELI       Regional. E, por ainda está em desenvolvimento a relatório geral do projeto incluindo memorial descritivo, 
acervo fotográfico, especificações técnicas, planilhas orçamentárias, cronograma  físico-financeiro, 
composições de custo unitário, composições de BDI e memorial de cálculo. O projeto está inserido na 
plataforma + Brasil (Plataforma de Convênios do Govemo Federal) para análise de Parecer Técnico da Bruna Miranda Gomes 
GIGOVITE (Gerência de Governo da Caixa Econômica Federal), que irá fazer uma vistoria no local da obra, PREGOEIRA 
antes das aprovações dos projetos o que demanda um tempo maior na elaboração, do que o prazo destinado 
do contrato, conforme, solicitação e justificativa constante no Ofício nº 264/2021/SEIHRF e Parecer Jurídico, de 
interesse da Secretaria Municipal de Infraestrutura, Habitação e Regularização Fundiária 
LICITAÇÃO: CONVITE N.º 05/2021- PMP, de acordo com a Lei nº 8.666/93 e suas alterações posteriores; 
DATA DA ASSINATURA: 22/07/2021 
INFORMAÇÕES: Central de Licitações e Contratos Administrativos - CLCAYPMPIPI. 

Parnaíba, 14 de outubro de 2021. 

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 04 AO CONTRATO Nº 232/2021 

REFERÊNCIA: Termo Aditivo nº 04 ao Contrato nº 232/2021 celebrado entre o MUNICÍPIO DE PARNAÍBA (PI) 
e a empresa R. MELO CONSTRUTORA LTDA; 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PARNAÍBA (PI) / SECRETÁRIA DE INFRAESTRUTURA, HABITAÇÃO E 
REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA; 
CONTRATADA: R. MELO CONSTRUTORA LTDA; 
CNPJ: 01.857.346/0001-73; 
OBJETO: Prorrogação do prazo de vigência do contrato nº 232/2021 por mais 150 (cento e cinquenta) dias, 
que começará a viger a partir do dia 13/11/2021, o qual justifica-se por existirem medições a serem feitas, da 
estrada vicinal que liga o bairro Ilha Grande de Santa Izabel até a rodovia PI-116 que da acesso a praia da 
Pedra do Sal, município de Parnaiba — PI, conforme solicitação e justificativa constante no Ofício nº 
287/2021/SEIHRF e Parecer Jurídico, de interesse da Secretaria Municipal de Infraestrutura, Habitação e 
Regularização Fundiária; 
LICITAÇÃO: TOMADA DE PREÇOS N.º 09/2021- PMP, de acordo com a Lei nº 8.666/93 e suas alterações 
posteriores; 
DATA DA ASSINATURA: 13/10/2021 
INFORMAÇÕES: Central de Licitações e Contratos Administrativos - CLCA/PMPIPI.   

ATOS DO PODER LEGISLATIVO ATOS DO PODER LEGISLATIVO 

  

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 

os 
y     )   

PORTARIA Nº 281/2021. 

PORTARIA Nº 280/2021. 

Dispõe sobre a nomeação de pessoal 
Dispõe sobre a nomeação de pessoal ocupante de cargo de provimento em 
ocupante de cargo de provimento em comissão na estrutura administrativa 
comissão na estrutura administrativa da Câmara Municipal de Parnaíba. 

da Câmara Municipal de Parnaíba. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAIBA, Estado do O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do 
Piauí, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do Piauí, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do 
Município e o Regimento Interno da Câmara Municipal, Município e o Regimento Interno da Câmara Municipal, 

RESOLVE: RESOLVE: 

Art. 1º - Nomear, Ana Beatriz Gomes da Silva, portadora do CPF Nº 

Art. 1º - Nomear, Jacilene Silva dos Santos, portador do CPF Nº 061.012.213-42, para exercer o cargo de provimento em comissão de 
966.894.123-34, para exercer o cargo de provimento em comissão de Assessor . Administrativo Nível V, Simbologia AA-V na estrutura 
Assessor Administrativo Nível V, Simbologia AA-V na estrutura administrativa da Câmara Municipal de Parnaiba, a partir desta data. 

administrativa da Câmara Municipal de Parnaíba, a partir desta data. , 
Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 
revogadas as disposições em contrário. ( 

REGISTRE-SE, PUBLIQUE! E E CUMPRA-SE.    REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

| Câmara Municipal de Parn ba(PI), em 05 de Outubro de 2021. 

    

  

Câmara Municipal de Parn 

Carison Au: 'o élio Pessoa 
Presidente ara Municipal 

h 
Carlson Augl nélio Pessoa 
Presidente. mara Municipal 

  

  

Praça da Graça, s/n, Edifício Elias Ximenes do Prado - Centro O Rrastidá Graisçir, Patricio Elas dAfrgmnes lo Prado =Cóntro 
Fones: (86) 3322-3109 - Parnaíba - PI Fones: (86) 3322-3734 — 3322-3109 - Parnaíba - PI 
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ATOS DO PODER LEGISLATIVO 

EE] 

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 

PORTARIA Nº 282/2021. 

Dispõe sobre a nomeação de pessoal 
ocupante de cargo de provimento em 
comissão na estrutura administrativa 
da Câmara Municipal de Parnaíba. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do 
Piauí, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do 
Município e o Regimento Interno da Câmara Municipal, 

RESOLVE: 

Art. 1º - Nomear, Eugênia de Araújo Silva, portadora do CPF Nº 
482.106.253-49, para exercer o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Administrativo Nível Il, Simbologia AA-Il na estrutura 
administrativa da Câmara Municipal de Parnaíba, a partir desta data. 

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário 

  

    

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Câmara Municipal de Parnaiba(P!), em 05 de Outubro de 2021. 

  

Praça da Graça, s/n, Edifício Elias Ximenes do Prado - Centro 
Fones: (86) 3322-3734 — 3322-3109 - Parnaíba - PI 

    

ATOS DO PODER LEGISLATIVO 

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 

  

  

  

PORTARIA Nº 283/2021. 

Dispõe sobre a nomeação de pessoal 
ocupante de cargo de provimento em 
comissão na estrutura administrativa 
da Câmara Municipal de Parnaíba. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do 
Piauí, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do 
Município e o Regimento Interno da Câmara Municipal, 

RESOLVE: 

Art. 1º - Nomear, Socorro de Maria Serejo de Oliveira, portadora do 
CPF Nº 620.314.573-49, para exercer o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Operacional, na estrutura administrativa da Câmara Municipal de 
Parnaíba, a partir desta data. 

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário. 

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

   Carlson nte Presidente 
élio Pessoa 

ara Municipal 

  

[EB Praça da Graça, sn, Edifício Elias Ximenes do Prado - Centro 
DSR Fones: (86) 3322-3734 — 3322-3109 - Paraíba - PI   

  

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CAMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 

  

  

PORTARIA Nº 284/2021. 

Dispõe sobre a nomeação de pessoal 
ocupante de cargo de provimento em 
comissão na estrutura administrativa 
da Câmara Municipal de Parnaíba. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do 
Piauí, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do 
Município e o Regimento Interno da Câmara Municipal, 

RESOLVE: 

Art. 1º - Nomear, Maria Durciane Oliveira Brito, portadora do CPF Nº 
033.608.833-73, para exercer o cargo de provimento em comissão de 
Operador Administrativo, na estrutura administrativa da Câmara Municipal de 
Parnaíba, a partir desta data 

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário. 

      

   

     

  

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

Câmara Municipal de P; a(PI), em 05 de Outubro de 2021. 

mmélio Pessoa 
President: amara Municipal 

  il 

  

BE Praça da Graça, sn, Edifício Elias Ximenes do Prado - Centro 
DOS Fones: (86) 3322-3734 - 3322-3109 - Paraíba - PI 

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 

  

  

PORTARIA Nº 285/2021. 

Dispõe sobre a nomeação de pessoal 
ocupante de cargo de provimento em 
comissão na estrutura administrativa 
da Câmara Municipal de Parnaíba. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do 
Piaul, no uso de suas atribuições que lhe são conferidas pela Lei Orgânica do 
Município e o Regimento Interno da Câmara Municipal, 

RESOLVE: 

Art. 1º - Nomear, Gessilda Maria Gomes de Sousa, portadora do CPF 
Nº 042.104.803-47, para exercer o cargo de provimento em comissão de 
Assessor Administrativo Nível |, Simbologia AA-I na estrutura administrativa 
da Câmara Municipal de Parnaíba, a partir desta data 

  

Art. 2º - Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação, 
revogadas as disposições em contrário. 

REGISTRE-SE, PUBLIQUE-SE E CUMPRA-SE. 

    

  

      

  

Câmara Municipal de Pa iba(PI), em 05 de Outubro de 2021. 
| | 

Carlson À 
Presidente mara Municipal 

  

Praça da Graça, s/n, Edifício Elias Ximenes do Prado - Centro 
Fones: (86) 3322-3734 — 3322-3109 - Parnaíba - PI  
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ATOS DO PODER LEGISLATIVO 

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 
CNPJ. 14.396.234/0001-04 

  

  

TERMO D) 

  

O Presidente da Câmara Municipal de Parnaíba declara, para que possa ser conhecido pelo 
público em geral e para fins de intimação e conhecimento dos interessados, o resultado do 
julgamento e classificação da proposta, referente ao processo licitatório sob a modalidade 
TOMADA DE PREÇO N.º 003/2021, cujo objeto é a AQUISIÇ, ÃO DE EQUIPAME) NTOS E 
SUPRIMENTOS DE INFORMÁTICA PARA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA - 
PI, que teve por vencedora a proposta da empresa G & M INFORMÁTICA LTDA CNPJ Nº 
39.440.742/0001-73, com valor global total dos lotes 1 e Il de R$ 18.547,50 (dezoito mil 
quinhentos e quarentas e sete reais e cinquenta centavos), logrando êxito de pontuação para a 
Administração, tudo devidamente comprovado através do processo licitatório de 
responsabilidade da Comissão Permanente de Licitação, nomeada através da Portaria n.º 
011/2021, estando o respectivo procedimento concluso para submissão ao exercício do controle 
final por parte da autoridade superior. |     Parnaíba, 14 dk outubro de 2021. 

  

Praça da Graça, s/n, Edifício Elias Ximenes do Prado - Caixa Postal 205 
Fones: (86) 3322-3734 — 3322-3380 - Parnaiba - PI   

ATOS DO PODER LEGISLATIVO 

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

PARNAÍBA - PIAUÍ 
CNPJ. 14.396.234/0001-04 

  

  

  

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO 

Pelo presente termo, homologo a decisão da Comissão Permanente de Licitações da 
Câmara Municipal de Parnaíba (PI) exarada no processo administrativo nº. 022/2021 — 

TOMADA DE PREÇO nº 003/2021, cujo objeto é a AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS E 
SUPRIMENTOS DE INFORMÁTICA PARA CAMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA - 
PI, para que a adjudicação nele referida produza seus jurídicos e legais efeitos. 

Seja dada ciência aos interessados, observadas as prescrições legais 
pertinentes, nos termos da discriminação abaixo: 

Licitante vencedor: 

G & M INFORMÁTICA LTDA 
CNPJ Nº 39.440.742/0001-73 

Valor Global: 

Valor global lote 1 - R$ 9.729,50 (nove mil setecentos e vinte e nove reais e cinquenta 

centavos). 

Valor global lote II — R$ 8.818,00 (oito mil oitocentos e dezoito reais). 

  

Valor global total lotes I e II -R$ 18. 547,50 (dezoito mil quinhentos e quarentas e sete reais e ] 
| cinquenta centavos)   

  

  

    

Praça da Graça, s/n, Edifício Elias Ximenes do Prado - Caixa Postal 205 
Fones: (86) 3322-3734 — 3322-3380 - Parnaiba - PI 

  

  

MUNICÍPIO DE PARNAÍBA 

CAMARA MUNICIPAL 
PARNAÍBA - PIAUÍ 

CNPJ. 14.396.234/0001-04 

  

  

EXTRATO DE CONTRATO Nº 013/2021 

  

    N ÂMARA MU NICIPAL DE PARNAÍBA (PI); 
CONTRATADO(A) G & M INFORMÁTICA LTDA; CNPJ Nº 39.440.7 
OBJETI 

  

0001-73; 
quisição de equipamentos e suprimentos de informática para Câmara Municipal de Parnaíba-PI 

Tomada de Preço nº 003/2021; 
de outubro a 31 de dezembro de 2021; 

VALOR GLOBAL: RS 18.547,50 (dezoito mil quinhentos e quarentas e sete reais e cinquenta centavos), 
DOTAÇÃO ORÇAMENTARIA: Câmara Municipal de Parmaíba/ Natureza da despesa: 3.3.90.30.00/4.4.90.52.00; 
Fonte de Recurso: 0001; 

DATA DA ASSINATURA: 14/10/2021 

  

   

  

Edifício Elias Ximenes do Prado - Caixa Postal 205 
734 — 3322-3380 - Pamaíba - PI 

  

| EREEX 
Fones: (86) 3322.   

      

    

   

  

CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, 
Edifício Elias Ximenes do Prado — Praça da Graça, s/n. 

Fones: (86) 3322-3734 — FAX — (86) 328223109) 
PARNAÍBA - PIAUÍ — CEP: 64.218-990 A P 

    

  

  

Coe pupl 
Município e do Regimento Interno da Câmara Municipal de Parnaiba” requerem o ainda, Arad 
registro da chapa abaixo composta, para concorrer à eleição da Mesa Diretora da qse 
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Ata da 88º Sessão Ordinária em Formato Híbrida da 19º Legislatura da Augusta Câmara 
Municipal de Parnaíba para a ELEIÇÃO DA MESA DIRETORA PARA O BIÊNIO 2023 a 2024, 

realizada em 28 de Setembro do ano de 2021. Aos vinte e oito dias do mês de Setembro do ano 
de dois mil e vinte e um, na Sede da Câmara Municipal, localizada na Praça da Graça nº 433, 
Edifício Elias Ximenes do Prado, nesta cidade de Parnaíba, Estado do Piauí, realizou-se a 88º 
Sessão Ordinária em Formato Hibrida do corrente ano Legislativo. Presentes no Plenário da 

Câmara, os seguintes Vereadores: Carison Augusto Comélio Pessoa (DEM) - Presidente, 
Francisca das Chagas Castelo Branco Neta de Sousa (DEM) — 1º Secretária, Renato Bittencourt 

dos Santos (PTB), Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM), João Batista dos Santos Filho 
(Solidariedade), Ronaldo da Silva Prado (Cidadania), Edcarios Gouveia da Silva (PP), Francisco 
de Assis de Souza de Oliveira (PROS), João Batista Oliveira dos Santos (PSC). José Geraldo 

Alencar Filho (PSL), Daniel Jackson Araújo de Souza (Solidariedade), José Alves de Sousa Filho 

(PL), Taylon Oliveira de Andrades (PROS) e Ricardo de Lima Veras (Republicanos). Vereadores 

presentes em Formato Home Office: Maria de Fátima Carmino Pereira Dourado (PT), e David de 

Sousa Soares (PP). Ausente apenas o Vereador André Silva Neves (Republicanos), por motivo de 

força maior. Às dezoito horas e trinta minutos, após verificar a presença dos nobres Edis, o Sr. 

Presidente, Vereador Carison Pessoa (DEM) em nome de Deus declarou aberta esta Sessão 
Ordinária informando que se dará o início ao processo da ELEIÇÃO DA CHAPA DA NOVA 

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA PARA O BIÊNIO DE 2023/2024. 

Em seguida, passou a palavra a Sra. Secretária da Câmara, vereadora Neta Castelo Branco, que 

a todos ap itou a | para o vereador Zé Filho Caxingó pelo 

seu aniversariando, e procedeu a leitura do Registro da Chapa Única composta da seguinte 

forma: PRESIDENTE: DANIEL JACKSON ARAÚJO DE SOUZA; 1º VICE-PRESIDENTE: 

ANTONIO MARCOS DO NASCIMENTO OLIVEIRA; 2º VICE-PRESIDENTE: JOÃO BATISTA 

OLIVEIRA DOS SANTOS; 1º SECRETÁRIO: RONALDO DA SILVA PRADO; 2º SECRETÁRIO: 

JOSÉ ALVES DE SOUSA FILHO; 3º SECRETÁRIO: FRANCISCO DE ASSIS DE SOUZA DE 

OLIVEIRA; 4º SECRETÁRIO: TAYLON OLIVEIRA DE ANDRADES; 1º TESOUREIRA: 

FRANCISCA DAS CHAGAS CASTELO BRANCO NETA DE SOUSA; 2º TESOUREIRO: JOÃO 

BATISTA DOS SANTOS FILHO; CORREGEDOR: RICARDO DE LIMA VERAS; E 
CORREGEDOR SUBSTITUTO: RENATO BITTENCOURT DOS SANTOS. O Vereador Ronaldo 
Prado solicitou ao Sr. Presidente como é de praxe da Casa no dia da eleição não haver sessão 

pediu ao Sr. Presidente que fosse realizada só a eleição e amanhã faria duas sessões para limpar 

a pauta do mês. O Sr. Presidente acatou a sua solicitação e ao mesmo tempo informou que 

acatava a solicitação da vereadora Fatima Carmino que amanhã a senhora servidora publica 

Andreia faria o uso da tribuna em uma das Sessões realizadas. E passou a palavra a Vereadora 

Neta Castelo Branco para conduzir os trabalhos, e de acordo com o artigo 13, inciso V do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Parnaíba, a 1º Secretária Vereadora Neta Castelo 

Branco fez o sorteio dos nomes dos vereadores, e cada parlamentar justificava seu voto na Chapa 
Única encabeçada pelo Vereador Daniel Jackson Araújo de Souza (Solidariedade). O vereador Zé 

Filho Caxingó (PL), saudando a todos, disse: “hoje agradeço, estou fazendo 29 anos, agradeço a 
todas as felicitações que eu recebi dos colegas vereadores e dos amigos pelo meu aniversário. 

Hoje tenho o titulo de ser o mais novo nesta Casa, mas graças a Deus eu não tenho o titulo de ser 

o mais mimado, de ser um cara que não mede as consequências pela segunda vez fomos 
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atacados, ridicularizados, expostos de maneira indecente, sem necessidade, sem procurar se ater 

aos fatos, sem procurar conversar com os colegas vereadores para saber realmente o que estava 

tomou sem ter ção, então a tão de ontem 

pelo facebook a sessão de ontem a tão procurada pacificação que o atual Presidente pede está 

ameaçada pela segunda vez pro um membro aqui da Casa, desde de já voto aqui, o que eu 
queria que essa pessoa fosse, é o que nós encontramos hoje no nosso presidente aqui que se 

colocou Daniel Jackson, um cara sensato, sereno, tranquilo que mesmo quando pressionado, age 

com serenidade, age com racionalidade, com a razão, tranquilamente. Sr. Presidente, voto na 

chapa do vereador Daniel Jackson”. Com a palavra, o vereador Taylon Andrades saudando a 

todos, disse “hoje é um dia que nós estamos aqui com esse propósito de escolher a chapa para 

2023 como o vereador Zé Filho falou como o vereador Daniel Jackson colocou também em 
nenhum momento nós tivemos o objetivo de manchar a imagem de alguém de denegrir a pessoa 

do presidente Carlson, de fazer o que estava veiculando de dizer de encurtar o mandato, muito 

pelo contrário, a todo momento tivermos uma conversa serena, uma conversa séria e uma 
conversa onde 13 pessoas resolveram decidir dentro de que a legislação, o regimento intemo de 

nossa Casa permiti que a qualquer momento ter a eleição nada disso foi feita de maneira 

traiçoeira, nada disso foi feita de maneira escondida, tudo foi feita as claras, só quem não 
participou quem não quis, estamos aqui de primeiro mandato passando por uma segunda eleição 

da presidência da casa, uma eleição onde, o nome do vereador Daniel Jackson, ele vem com 

leveza flutuando entre os demais colegas vereadores, porque nós vemos no Daniel Jackson, uma 

pessoa de caráter, uma pessoa de moral, com responsabilidade que pode sim representar esse 

Poder Legislativo de município de Parnaiba, assim também como o vereador Carlson está sendo 

um decente, um it que está os + um / que 

está defendendo a união da casa, onde muitas vezes tem que colocar o bem coletivo a frente de 

seus pensamentos para poder ter uma harmonia nesta casa, onde nós vamos estar aqui até o 

final de 2024 e ainda tem muita coisa pra acontecer, e o que a gente tem que ter aqui é no mínimo 

o respeito um pelo o outro uma empatia e jamais estar desejando o mal pro colega, desejando 

situações indelicadas. Eu voto no vereador Daniel Jackson porque eu conheço pouco tempo nós 

tivemos tendo o contato, a gente tem uma confiança em estar deixando passando do presidente 

Carlson para o vereador Daniel Jackson para presidência da nossa casa, e o futuro se Deus 

quiser você também vai fazer uma bela gestão". O Vereador Ronaldo Prado saudando a todos, 

disse: “indignado vereadora essa é a minha palavra, tem um vereador dessa Casa que ele detesta 

dois vereadores aqui, vereador Ronaldo e vereadora Neta porque se posicionou contra uma 

vontade dele desconhecendo o Regimento a Lei Orgânica desta Casa, se posicionou contrário o 

seu voto, e desde aí o cara começa a ter a gente como inimigo que deveria ter mais controle 

emocional, uma pessoa totalmente descontrolada, agora vem mais um passo, ele dizer que não 

participou e nem participava de uma chapa aonde tivesse o meu nome e o nome da vereadora 
neta, vem expor o nome desta Casa não o nome do vereador Ronaldo e da vereadora neta, ele 
poderia ter batido nos dois, não nesta casa, ele expos o nome de todos os vereadores chamando 

de golpista mais uma vez mostrando o total desconhecimento do Regimento Interno, porque em 

momento algum houve uma reunião as escondida houve um complô para cassar o vosso mandato 

ou antecipar a cassação antecipando para um ano o vosso mandato nunca se discutir dentre dos 

13 vereadores que assinaram este documento solicitando a eleição e sim solicitamos porque este 

mesmo vereador que disse que ia ter um golpe nesta casa ele começou a trabalhar dizendo que 
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ele ia antecipar a eleição para o próximo ano quando a Iracema ganhasse que ele já tá fazendo 

pejotica ele tem uma bola de cristal Iracema candidata a governadora que ele nem sabe se vai 

ser, ganhasse a eleição ele ia mostrar quem se elegia nesta casa aqui que ele ia fazer o que ele 

queria, uma pessoa dessa desconhece os fatos, se antecipa aos fatos e disse que aqui é um 

sistema, sistema é o que ele se elegeu ai sim um sistema elegeu ele, porque ele sozinho ele não 

ia pra canto nenhum eu dou o meu mandato aqui pra quem quisesse esse rapaz sozinho fosse 
pra algum lugar na vida dele, mas essa minha indignação hoje se transforma em alegria porque 

mais uma vez elegi Vossa Excelência pra presidente vamos conviver harmonicamente tenho 

certeza ate o final do seu mandato 2022, e fico alegre hoje de ter me ajuntado a Neta, ao Ricardo 
Veras, ao Zé Filho, fico alegre porque a oposição hoje ta tendo vez nunca teve uma chapa tão 
democrática igual a essa desse ano a oposição quase toda participando de uma chapa da 

situação, fomos excluídos na eleição passada mas essa somos valorizados estamos participando, 

isso doeu muito nesse rapaz e ele quer denegrir a imagem dos vereadores, mas ele que não se 

meta a besta porque eu não tem medo dele não tenho medo de suas atitudes conheço muito bem 

o seu presente, o seu passado, e já tô prevendo o futuro dele, não sei se através de uma bola de 

cristal como ele vai se comportar neste comportamento dele inadequado dentro do poder 

legislativo se antecipa aos fatos para quer aparecer na mídia mentindo, mentido, ele deveria 

conhecer mais o regimento interno aí ontem: “presidente eu to sozinho”, ele vai ficar sozinho 

mesmo porque burro é quem quer acompanhar um cara desse ai, porque não vai pra canto 

nenhum. Então, Sr. Presidente como disse a minha indignação hoje se transforma em alegria em 

poder dar um voto para o Daniel Jackson companheiro já de longas data desta Casa nunca me 

decepcionei com ele o cara muito tranquilo que sabe apaziguar as coisas e tenho certeza que ele 

dará continuidade a um trabalho que Vossa Excelência está fazendo 'com dignidade nesta casa 

com muita dificuldade que eu sei do que se passa devido a pandemia mas se Deus quiser tudo vai 

se resolver eu acho que a situação junto com a oposição nesta casa vai funcionar ate bem 

melhor, não porque a oposição está aqui pra querer bater, querer tirar proveito de alguma coisa, 

nós queremos é ajudar, queremos fazer com que a Parnaíba seja uma Paraíba grande não uma 

Parnaíba de Fake News, usando a mídia pra querer aparecer. Meu voto é do Daniel Jackson”. O 
Sr. Presidente pediu para limitar em cinco minutos o tempo para cada um para poder expor o seu 

voto que a gente conduza de forma sensata responsável educada e harmônica o momento tão 

importante para a cidade de Parnaíba que é a eleição da nova mesa diretora 2023/2024.E passou 

para a secretária. Dando continuidade, o vereador Ricardo Veras saudando a todos, disse: "Sr. 
presidente ao longo dos meus 33 e poucos anos eu aprendi com minha avó que “prudência e 

canja de galinha não faz mal pra ninguém”, porque eu digo isso, porque prudência, paciência, são 

características do vereador que hoje pleiteia ser presidente da câmara municipal de Parnaíba, é 

um vereador que agrega acho uma característica de um político de futuro é saber agregar e isso o 

vereador Daniel Jackson sabe fazer. Aprendi também que nós somos donos do silencio mas 
somos reféns das nossas palavras e nisso o Daniel também tem uma característica muito 

marcante não sai por ai falando besteira, não fala fino, sabe o que ta dizendo é um homem de 

compromisso e isso é o que essa câmara precisa e da mesma forma que os demais vereadores 

se sentiram incomodados eu também me senti com determinadas atitudes que por si só se 

destrói, a natureza é perfeita, isso não vinga não, pode ter certeza, estou aqui iniciando o terceiro 
mandato mas sempre tive muita prudência muita cautela sempre com muito cuidado das vezes 

que eu me exaltei, eu perdi, eu errei acha que a gente constrói dessa forma, eu comentava com 
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os colegas que é uma eleição tranquilo dentre destas que eu participei na câmara no primeiro 

mandato foi de 4 eleições porque era anual depois passou para dois anos o mandato de vereador 

e voto no seu nome na chapa que eu faço parte com muita tranquilidade sei de sua 

responsabilidade que Vossa Excelência tem e vai continuar mantendo este perfil assim espero, a 

Câmara municipal eu digo que é uma instituição é um órgão muito importante para a sociedade 
só quem tá aqui diariamente que acompanha a vida do vereador sabe a importância que a câmara 

municipal tem, todos os problemas da cidade passam pela câmara municipal de Parnaíba, tenho 

certeza que a partir do próximo mandato a frente da presidência o vereador Daniel vai fazer um 

trabalho muito bonito como vem desempenhando na sua carreira na sua ascensão política, 

declaro o meu voto ao vereador Daniel Jackson na nossa chapa”. O Vereador Geraldinho 

saudando a todos, disse: “Eu vou votar para presidente no vereador da chapa única para o biênio 

23/24 do vereador Daniel Jackson”, O vereador Assis Car saudando a todos, disse: “queria dizer 

aos meus colegas agradecer também a imprensa as pessoas que se fazem presente a essa 

votação uma votação com certeza vai ser unanime para o nosso colega Daniel Jackson e com 

certeza ta preparado pra assumir o cargo de presidente até porque o cargo hoje é ocupado por 

um excelente presidente Carison Pessoa que conduz muito bem essa nossa Casa, deixo aqui 

meu voto declarado na chapa do Dr. Daniel Jackson vereador”. A Vereadora Neta Castelo Branco 

saudando a todos disse: “quero dizer aqui porque eu voto na chapa única hoje que se escreveu 

onde tem a frente todos os membros da mesa diretora onde tem na presidência o vereador Daniel 

Jackson Araújo de Souza um advogado de mim Daniel a sua admiração eu venho observado 

você frente de uma das maiores comissão da casa que é a CCJ e você com muita decência com 

muita dignidade você faz o seu trabalho juntamente com as demais pessoas da comissão e você 

como presidente tenho observado a sua humildade sua simplicidade você se reuniu várias vezes 

conversou com os colegas que estava na chapa quem saiu da chapa não foi por falta de convite 

seu de você conversar e pedir a união sei de sua decência e sei que você vai fazer uma excelente 

gestão nessa Casa para 2023/2024, torci muito para que esse momento nesta casa acontecesse 

porque esse momento aqui nós estamos cumprindo a nossa palavra aonde foi feita uma reunião 

na casa do prefeito Mão Santa na presença do prefeito quando nós estávamos discutindo a 

chapa para 2021/2022 onde tem hoje na presidência o vereador Carlson que nós votamos nele 

acreditamos na gestão do vereador Carison vimos que ele está sendo um excelente presidente 

uma pessoa que no momento tão dificil mas ele está aqui não passou a presidência para o vice 

presidente porque ele fez questão de está aqui nesse momento prestigiando este momento da 

Casa então quero lhe parabenizar o vereador Carlson pela sua atitude de hoje na reunião com a 

mesa diretora e na sua atitude de está hoje na sessão presencial no momento tão difícil que o 

senhor está vivendo da perda de sua mãe só sabe a perca quem perde eu sei qual essa dor e 

quero aqui mais uma vez prestar minha solidariedade a vossa excelência. Então Daniel Jackson 

vou votar com muito prazer em você como presidente desta Casa todos os meus colegas que 

estão na mesa diretora eu quero aqui pegar uma parte da fala do vereador Ronaldo Prado onde a 

oposição está fazendo parte desta mesa eu não vejo a palavra oposição eu como líder do governo 

do Mão Santa da gestão do prefeito Mão Santa, e por diversas vezes a oposição ajudou o prefeito 

Mão Santa a aprovar projeto nesta casa eu não vou muito pra traz não, eu vou sexta feira onde 

nós só tinha se eu não me engano 8 vereador da situação e nos tivemos 13 votos a maioria dos 
vereadores presentes na votação então nós tivemos 13 votos se não fosse a oposição não tinha 

tido a sessão se não fosse oposição o projeto de lei do prefeito não tinha sido aprovado como 
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vários outros que aconteceu aqui quero aqui agradecer publicamente ao vereador Ronaldo Prado, 

ao vereador Ricardo Veras, vereador Zé Filho Caxingó, vereador Taylon, vereadora Fátima pela 

votação de sexta feira pela aprovação do projeto de lei que era de extrema importância porque era 

um evento que ia acontecer hoje, agradecer a oposição dizer que está aqui sendo juntos oposição 

e situação pela Parnaíba, não vejo eu como líder do governo e volto a repetir a oposição já 

ajudou muito a aprovação de projeto de lei do prefeito Mão Santa e mais uma vez quero 

agradecer a todos. Então, Sr. Presidente Carlson próximo presidente para a gestão de 2023/2024 

vereador Daniel Jackson e toda mesa diretora desejar que Deus nos dê muito tranquilidade muita 

paz muita harmonia e a resposta que eu tenho que dar para as pessoas que estão fazendo Fake 

News com o nome da câmara é neste documento que eu e o senhor Renatinho iremos entregar 

depois da sessão a gente tem que procurar a lei a gente tem que procurar o regimento em casa 

que será passado para o presidente da casa depois que terminar a sessão eu e o vereador 

Renato Bittencourt, iremos entregar o documento para a secretária, a secretária irá datar e irá 

passar para o presidente, e a resposta nossa dos vereadores desta casa que tem formação que 

tem educação é pedir que a casa, a Câmara Municipal de Pamalba tome as devidas providencias 

e que Deus continue nos abençoando e nos protegendo que abençoe Daniel a sua legislatura 

2023/2024 e a harmonia que as coisas negativas não contamine a câmara, muito obrigado pela 
atenção de todos e mais uma vez voto para Daniel Jackson”. O Vereador Antônio Marcos Irmão 

Marquinhos saudando a todos, disse: “cumprimentar aqui meu irmão que está no plenário está 

com a gente uma alegria muito grande de tê-lo conosco. Sr. Presidente eu serei breve até porque 
não estou podendo falar muito por conta da voz, a voz não está ajudando muito, mas dizer a 

Vossa Excelência a câmara de vereadores é uma escola, é uma verdadeira escola, e vossa 
excelência tem dirigido esta Casa e muito bem dizer aqui a todos os presentes que nenhum 
momento o regimento desta Casa ele foi burlado o que está sendo feito hoje aqui tudo é dentro do 

regimento ou seja, nós estamos munidos totalmente do amparo legal do regimento interno desta 

casa detalhe Sr. Presidente é muito importante quando a casa olha, observa um vereador como 

está sendo feito aqui estamos votando em um vereador desta Casa como votamos em Vossa 

Excelência com a maior alegria por entendermos que após o mandato de Vossa Excelência é o 

melhor para casa para continuar conduzindo esta casa em harmonia como vinha sendo feito 

anteriormente, agora Sr. Presidente dizer o seguinte que nunca foi cogitado por nenhum destes 

vereadores de encurtar como foi bem lembrado por vossa excelência Ronaldo Prado até porque 

temos respeito por Vossa Excelência, Vossa Excelência tem tido um comportamento muito 
descente e muito honroso nesta Casa, agora Sr. Presidente eu observei ao longo desses quase 

cinco anos de Verancia que esta casa é extremamente madura para tomar posicionamento ela é 

soberana nas suas decisões e a casa entende que melhor para dar continuidade harmonia nesta 

Casa é o nome do vereador Daniel Jackson uma chapa democrática uma chapa que foi montado 

com todos os membros tendo vez e tendo voz nessa chapa e eu me orgulho Sr. Presidente de ter 

contribuído e está contribuindo para o sucesso dessa chapa votarei na chapa que logo mais 

estará sendo homologado e o nome do vereador Daniel Jackson como futuro presidente desta 

casa agora é importante dizer Sr. Presidente e que fique clara nesta noite não se trata dizer em 

alto e bom som quem quer que seja que venha colocar esse termo golpe é leviano, o termo golpe 

é um termo leviano, até porque Sr. Presidente Vossa Excelência é testemunha de que em 

nenhum momento que o regimento desta Casa está sendo ferido, está sendo burlado então dizer 

em alto e bom som que em nenhum momento essa casa mas ao contrário de algumas falas que 
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estão lá fora mentirosas Fake News verdadeiros Fake que está sendo colocados lá fora não é 

aqui não mas lá fora, ai são inverdades, são falas de verdades mentirosas até porque todo 
vereador é adulto e tem CPF próprio e tem autonomia para tomar as suas devidas decisões 
principalmente aquelas que você achar mais corretas possíveis deixar bem claro que eu tenho 

contribuído mais uma vez e vou contribuindo para a harmonia desta casa votando em Vossa 

Excelência com muita alegria e dizer que fique bem claro a fala de golpe ela é uma fala totalmente 

inconveniente e totalmente leviana muito obrigado voto em Vossa Excelência com muita alegria”. 
O vereador Edcarios Gouveia saudando a todos, disse: “dizer pra vocês que tá com nove meses 
que estou aqui nesta casa aqui participando junto com todos vocês respeitando esta casa é o que 

eu tenho dito para os colegas que nós temos que respeitar a casa. nós temos que nos respeitar 

isso ai acho que ninguém tem o que falar do vereador Edcarlos Gouveia graças a Deus uma 

amizade com todo mundo eu acho que foi a primeira pessoa aqui nesta casa que mais próxima do 

Daniel de ir na minha casa de estar junto comigo de sentar de ir a Teresina a irmã dele doente 

formos a Teresina no meu carro e assim a primeira pessoa que acreditou no Daniel e abraçou a 

causa e eu disse pra ele que manteria o meu voto como eu não vou mudar o meu voto eu disse 

pra ele que isso ai a gente continua nessa luta agora queria pedir aqui também aos nobres 

colegas que assim aqui ninguém tem procuração para falar em nome da deputada Iracema e nem 

do senador Ciro são duas pessoas que respeitam esta Casa aqui, hoje tive com o senador Ciro 

amanhã toda, hoje atual ministro, com a deputada Iracema Portela em nenhum momento houve 

intervenção, nenhuma ligação acredito que a pessoa mais próxima a minha fala hoje é por conta 
nesta casa que todo mundo acompanha quando se fala em Ciro e Iracema, a Iracema está numa 

caminhada junto com Silvio Mendes para visitar 224 municipios queria dizer pra todos vocês não 

tem essa conversa não partiu essa conversa todos me conhece todos aqui vão no meu gabinete 

nunca ouviu da minha fala essa questão que a Iracema ia se meter em eleição de câmara ate 

porque eu conheço o regimento eu sei que a eleição poderia acontecer a qualquer momento e não 

tem nada a ver mantenho o meu voto Daniel Jackson como eu mantive minha palavra com você 
não mudo é uma coisa que é de principio é uma coisa que eu tenho e eu vou nesta casa não vai 

mudar e eu tenho que me manter não sei se vou passar quatro anos ou mais mas eu sempre vou 

manter minha palavra e assim sempre defendendo esta casa esta casa aqui tanto que lutamos 

todos nós para estar dentro dela e temos que saber defender a casa então voto com você Daniel 
Jackson. Ao presidente Carlson Pessoa parabéns pela condução sempre falando em harmonia, 

parabéns, então aqui encerro a minha fala”. O Vereador Batista do Catanduvas saudando a todos, 
disse: “dizer que voto sim a favor da chapa do vereador Daniel Jackson que eu tenho uma 

amizade desde mesmo do período da eleição porque sempre falei com o Daniel acho que 

divergência nós vamos ter um dia eu posso ter divergência com o Daniel mas no âmbito da 

política, mas eu prefiro e disse a ele buscar entendimento vejo isso aqui muito bem conduzido 

pelo presidente quando se tem um problema busca entendimento busca harmonia da casa e eu 

também sou muito defensor disso acho que este desgaste e s vezes a falta de respeito com um 

ou outro colega, amanhã a gente pode está até arrependido e ai não tem como voltar atrás eu 

prefiro que haja discussão as vezes até calorosa ou com Carlson, com Ronaldo, com Neta com 

qualquer um, mas que fica no âmbito da politica que a gente busque o respeito principalmente 

dizer que aqui nós somos uma família nos convivemos aqui o tempo inteiro as vezes uns 

desconcorda da opinião do outro é normal mas nós já nos conhecemos há nove meses e todo 

mundo sabe que todos os vereadores aqui buscam o melhor para a cidade de Paraiba, eu 
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acredito muito na condução do Daniel mas também tenho a certeza e eu não posso me furtar de 

falar de que a condução do Carlson até hoje é da melhor maneira possível com total respeito a 

todos os colegas vereadores e sempre defendi isso nas reuniões e quando se fala e que isso me 

deixou triste da questão do David que eu tenho o maior respeito do mundo sei do seu trabalho 

mas quando se falou em golpe é uma pancada muito forte eu jamais, isso é contra os meus 

princípios eu não fui educado dessa forma e jamais iria participar de qualquer que fosse o golpe 

dentro desta casa a minha condução já conversei até com o Carlson já liguei e já passei 
mensagem e pra qualquer um, hoje conversando com o Daniel e tive várias conversas com o 

Daniel e com o Irmão Marquim e sempre disse que esse grupo foi liderado pelo irmão marquinhos, 

pelo Edcarlos, pelo Daniel, pelo o Assis, pelo Joãozinho e por mim a gente sempre começou lá 

atrás conversando sobre essa ideia e desse compromisso firmado na casa do prefeito que eu 

disse até para o Daniel que eu não participei eu não dei a minha palavra com isso eu dei a minha 

palavra ao Daniel que eu votaria nele estou aqui para cumprir isso e espero que nós possamos ter 

divergência sim mas que agente busque o entendimento e o respeito porque acima de tudo aqui 

além de político, todos nós temos família e que as vezes machucam porque você ver na imprensa 

você ver áudio em grupos políticos denegrindo mesmo não é tentando denegrir, é denegrindo 

mesmo a imagem e a figura do vereador esquece que ali tem um pai de família um cidadão e que 

a pessoa procure pelo menos apurar pra saber o que que existe de veracidade nestas questões 

que se fala porque a Parnaíba tá cheia de que se tem um golpe de que se tem isso ou aquilo outro 

e eu jamais concordaria com isso jamais dizer que Daniel você sabe que eu já falei inúmeras 
vezes olhando pra você e eu disse Daniel se eu tiver que falar alguma coisa eu falo pra você e se 

eu falei pra outra pessoa me pergunte antes de tirar a conclusão precipitada porque aquilo que eu 

disser pra uma pessoa lá fora eu digo pra pessoa olhando ao Carlson também já tive várias 

conversas uma pessoa que acredito nele na sua condução nesta Casa e quero parabenizar 

porque você sempre busca a harmonia desta casa o entendimento que muitas vezes a gente tem 

que engolir a seco mas pra buscar o entendimento do coletivo então eu voto sim a favor do Daniel 

acredito em todo esse grupo e espero que aqueles que não estejam nesta chapa que possa sim 

ser conversado e que busque o entendimento até a ultima estância pra que a gente possa ter uma 

harmonia nesta casa agora e no seu mandato Daniel é um apelo que faço a você. Obrigado e boa 

noite”, O Vereador Renato Bittencourt saudando a todos disse: “Eu queria em primeiro lugar dizer 

ao presidente nossos sentimentos a você e a toda sua família, a Neta falou uma coisa e só quem 

passou é que sabe e nos que já passamos é que sabemos quando perde um pai uma mãe um 

filho um irmão e voltando aqui ao assunto da eleição em 2004 eu assumi a câmara dois meses, 

2008 dois meses e sempre com humildade ninguém anda sozinho não ninguém ganha nada 

sozinho e na minha terceira eleição eu tirei 1.948 votos acho que fui o sexto mais votado, na 

quarta eleição eu fiquei fora por causa de 15 votos e muitas pessoas não acreditava que o 

compadre Renatinho nem voltava a essa casa e com nossa humidade e com nosso trabalho fui o 

mais votado da oposição com 1.741 votos então a gente só dar o que a gente tem se você tem 

educação, você dar educação a minha vó dizia que enquanto eu corresse ela tinha um neto e até 

hoje eu corro, confusão tô fora gosto de brincar mas de confusão não tenho o maior respeito por 

todos vossa excelência assim como na casa do Mão Santa quando eu conduzi a eleição do 

presidente Carison naquela noite o compadre naquele dia ficou todo mundo ciente que o próximo 

candidato seria o Daniel eu sou assim quando eu dou a minha palavra você pode dormir 

compadre Ronaldo que sabe disso sou do tempo da palavra o nosso presidente hoje ele conduz 
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esta casa de uma maneira muito brilhante tinha o chapéu pra você muito espero que Deus ilumine 

o nosso amigo Daniel com toda sua equipe que possamos juntos fazer uma boa administração e 

que sirva de exemplo para os que virão futuramente eu voto na chapa do compadre Daniel". A 

vereadora Fatima Carmino disse: “primeiramente com relação a esta votação eu quero externar 

que essa votação é para uma gestão do biênio 2023/2024, e que nos estamos votando uma 
eleição pra esse biênio que está de acordo com o regimento, o regimento permite a nossa casa 

legislativa hoje fazer uma votação antecipada ou seja estamos fazendo uma votação dentro de um 

prazo permitido pelo regimento de nossa casa, não estamos atropelando nenhum processo não 

foi feito mudança no regimento esse ano pra que estejamos fazendo isso já foi feito anteriormente 

e não foi nessa gestão ou seja estamos lidando dentro da legalidade isso é uma coisa que é fato 

extemado quem quiser ver o regimento vai encontrar isso que eu estou falando e os outros 

colegas já falaram bom pessoal outra coisa interessante eu acho que é direito de qualquer um 
vereador ou vereadora se propor uma presidência da casa qualquer um mesmo um vereador que 

chegou agora na casa poderia sim propor uma candidatura a presidente sem problema nenhum 

ou seja todos estão aqui com os mesmos direitos e com as mesmas capacidades aquele que tem 

interesse vai buscando conquistar apoio já que tem interesse foi o que aconteceu agora vereador 

Daniel se propôs e foi buscar os apoios então a gente tem que entender outra coisa o vereador 

Carlson o atual presidente em nenhum momento a sua gestão vai sofrer com essa eleição desse 

momento porque o biênio dele está assegurado isso não vai interferir no seu trabalho o trabalho 

dele só vai finalizar no próximo ano como ele já sabe e estava previsto ou seja nós não estamos 

aqui tirando vaga de ninguém de forma alguma porque o vereador Carison o atual presidente sabe 

que a sua gestão vai até o próximo ano e como pode ser adiantada a eleição vereador Daniel 

Jackson se é permitido ele propôs e tá tudo no regulamento, outra coisa interessante o vereador 

Daniel é um vereador de segundo mandato já tem uma certa experiência é professor advogado é 

um a pessoa que tem todo preparo e também ele assumiu em mandato passado alguns 
momentos ele assumiu a presidência da câmara por alguns momentos e foi uma pessoa que 

mostrou muito ponderação paciência e bom trato nessa função e aqui é o que eu espero dele 

vindo que ele é uma pessoa que tem boa relação com todos e isso é uma coisa boa agora apesar 

dele pertencer ao um grupo politico é importante que o presidente tenha uma coisa em mente ele 

tem que tratar todos os vereadores com igualdade a câmara legislativa é uma coisa você ser o 

apoio do executivo é outra coisa completamente diferente é claro que na intimidade de cada um 

as relações são outras isso não tem problema nenhum mas quando se trata da casa legislativa 

que você representa uma população você tem que saber separar é o que espero do vereador 

Jackson o respeito a todas as pessoas aos direitos aos direitos de fala e claro a ponderação 

porque realmente nas falas espontâneas não fácil as vezes pode acontecer com qualquer um de 

nós excedermos é preciso sim sermos avisados e tudo mas tudo com muito trato e a qualquer um 

e outra coisa é preciso uma coisa que eu acho muito boa é tratar a câmara com o seu poder e a 

sua legibilidade e a sua independência é preciso entender isso legislativo é diferente de executivo 

antes de tudo quem se propõe a ser presidente tem que gerir a casa sempre olhando para o bem 

estar dessa casa que representa o povo representa toda uma população tem que ser aberta ao 

povo tem que ter o foco naquilo que é o nosso trabalho que é o atendimento as pessoas que é 

para as pessoas respeitar os prazos de nosso regimento e ai eu quero elogiar com sinceridade o 

atual presidente vereador Carison Pessoa que quando iniciou tivemos sim alguns problemas e eu 

sempre rebato aquilo que eu vejo que é um problema que é o meu direito mas também é preciso 
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que a gente tenha a humildade de reconhecer quando a coisa está bem, o vereador Carison não 

deixou de atender um telefonema meu de me responder uma pergunta tudo isso dentro do âmbito 

do trabalho sempre tem me atendido me telefona pra me informar das coisas e das reuniões que 
eu não tive condições de participar aqui atualmente na sessões tem tido muita paciência e 

ponderação com todos nas falas mas tem sido enérgico nos momentos necessários e aqui eu não 

posso me excluir porque se eu precisar de que alguém me aconselhe eu posso até não gostar na 

hora mas depois eu tenho que reconhecer porque a gente só cresce com o ser humano já que 

não estamos prontos ninguém aqui é perfeito é com a visão do outro que pode ponderar você e 

aqui eu quero dizer isso que isso é uma coisa tranquila para o legislativo saber que você tem seu 

tempo de fala saber que você vai ser respeitado ali na sessão que vai ponderar qualquer um da 

mesma forma que tem sabido separar isso que respeita quando o projeto chega qual o momento 

de entrar o projeto temos reclamado algumas coisas como não está indo a ata aí depois a ata vem 

respeitando as nossas reclamações justas então eu quero que o próximo presidente veja muito 

bem isso porque é muito importante para a casa legislativa. E aqui eu quero deixar o meu voto 

acompanhando aqui um grupo político também que faço parte de oposição mas independente 

disso se eu não concordasse se eu não concordasse que o vereador Jackson teria a capacidade 

e eu poderia confiar nesta gestão ate agora pelo o que vi poderá acontecer alguma coisa não sei 

não sei do futuro só sei que até agora eu posso dizer que posso confiar nesta gestão então eu 

aqui estou dando o meu voto de credito ao vereador Jackson desejando sim assim que possível 

assim que ele assumir um bom trabalho e principalmente o respeito e o trato com qualquer pessoa 

independente de ter uma maior amizade não estou pedindo aqui uma maior amizade a minha 

pessoa nunca pedir isso de ninguém isso e muito pessoal o que eu peço é o tratamento igual aos 

direitos de qualquer um de nós dessa casa que representa a população que é o mais importante, 

o meu voto é para o vereador Jackson como presidente da Casa. O Vereador David Soares 
saudando a todos disse: “pessoalmente na tribuna vou desenvolver meu raciocínio e colocar meu 

ponto de vista mas me impõe neste momento esclarecer algumas coisas, a primeira delas me 

parece que o vereador está impedindo de falar de pensar e de agir, não tem outra alternativa ou a 

gente silencia e haja harmonia poderosa da câmara continua mandando como sempre ou então a 

gente começa a tentar mudar a cara que foi o compromisso que a gente fez com o Daniel Jackson 
lá atrás vereador Edcarlos deixou de acrescentar uma coisa falou muito bem e é outra coisa que 
eu vou esclarecer também eu e o Edcarlos que tivemos com o Daniel Jackson do começo até eu 

está aqui em Teresina para o nascimento da minha filha, a indignação que eu liguei pro Daniel 

Jackson foi muita por que me sentir absolutamente traído e eu vou tratar pessoalmente ai da 

questão da proposição de um ano do mandato vou enfrentar isso pessoalmente ai mas gostaria 

de esclareceu outras coisas nos estávamos com o Daniel Jackson desde o começo lutando pelo 

Daniel pelo o ideal pra ser a chegada da presidência mais bonita da história da câmara e nos 
estávamos conseguindo o Daniel sabe que isso é verdade a ponto de eu dizer Daniel não precisa 

nem me colocar na mesa pode me deixar do lado de fora que sempre tem esse negócio de última 

hora pode me deixar de reserva não mais tem que tá na hora, então a gente ver, o tempo foi 

andando foi andando se fortalecendo o grupo Edcarlos, David Soares, Irmão Marquinhos o 

vereador Batista e o próprio Daniel Jackson almoçávamos juntos, sonhávamos juntos, 

idealizávamos juntos, que neste mandato os novatos a gente ia chegar na câmara e dar uma nova 

cara mas quando eu cheguei aqui em Teresina passou uns dias recebi a notícia a ligação do 

vereador Daniel Jackson ele disse: David tá clareando um negócio pra gente depois eu te falo e 
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daqui a pouco eu soube da notícia que teve outra reunião mudando completamente a chapa 

inclusive tirando e aqui eu gostaria de agradecer a dignidade do ver Edcarios ele na condição de 
tesoureiro que já tinha feito se salvo me engano na sala do irmão uma lista de chapa comigo 

como primeiro secretário e também efetivar o novo regimento interno da qual o vereador Daniel 

faz parte eu faço parte e o André faz parte, pois o que foi que aconteceu mudou tudo liguei 

absolutamente indignado pro Daniel por quatro vezes ele não atendeu liguei para o irmão 

marquinhos absolutamente indignado e fui um pouco rispido com o irmão marquinhos a ponto de 

depois pedir desculpa pra ele porque não foi o irmão marquinhos que olhou nos meus olhos e 

disse que ia mudar a câmara e que a chapa ia ser outra daqui a pouco o Irmão Marquinhos me 

liga de novo eu não atendo, ai ligo pro Irmão Marquinhos ai zangado gritei novamente com o 

irmão marquinhos numa conversa pessoal e aí eu falei esse negócio ai que a gente sempre 

brincava agora que tá serio mas sempre brincávamos nos gabinetes “ah se o lado do Ciro ganhar 

toma cuidado Daniel que o vereador Edcarios é o presidente”, “ah se o Rafael ganhar o Taylon é o 

presidente ” sempre brincávamos com isso pois nesta frase que eu falei para o irmão marquinhos 

ele pensou isso e está usando como justificativa para antecipação porque haverá lá na frente 

influencia daqui ou dali que falta de respeito e consideração com o colega numa conversa privada 

coisa que a gente falava sem nenhuma pretensão nenhuma isso é absolutamente absurda o 

negócio de governo entrar em eleição de câmara o que a gente ver é o executivo entrar tanto é 

verdade que o vereador Daniel Jackson ficou registrado que seria no segundo biênio presidente 

na casa do atual prefeito Mão Santa em reunião em que todos nós conhecemos e de lá pra cá nós 
viemos no mesmo ritmo apoiando e sonhando com a presidência do Daniel Jackson pelo menos 

eu, a minha indignação primeiro é de frustação, a minha indignação primeiro é de decepção a 

minha indignação primeiro é que os jovens os novatos não vão está no eixo do poder da câmara 

municipal para fazer as mudanças que a gente sonhava talvez um novo prédio talvez uma reforma 

ou algo que vale eu falei para o irmão marquinhos me tire disso eu não quero participar disso 

David você tem certeza, nós vamos lhe dar a corregedoria, marquinhos pode me retificar me tire 

disso pois desta conversa pensaram isso e estão utilizando para explicar uma antecipação que 

diminui a presidência do vereador presidente Carlson não está no meu regimento intemo porque 

foi aprovado e não atualizaram o regimento interno e eu vou mostrar quando eu chegar ai e 

simplesmente anteciparam porque anteriormente falavam se em um ano de mandato e depois 

mudaram não nós vamos antecipar a eleição. falei com o vereador Daniel Jackson Daniel vamos 

esquecer a condição de vereador queria lhe pedir como amigo como a gente se conhece desde 

2013 salvo me engano como a gente sempre se deu bem eu estou num momento absolutamente 

importante impar e único na minha vida isolado com minha esposa eu queria lhe pedir deixe pra 

tratar disso quando eu chegar em Parnaíba que aí olhando nos olhos conversando com o grupo a 

gente toma uma decisão não David teria que falar com o grupo eu já não participava mais do 

grupo que desde a primeira hora estava com o vereador Daniel Jackson então o sentimento é de 

indignação o sentimento é de colher o pensamento do vereador do lado eu me lembro que eu já 

passei por isso outra vez quem não se lembra do projeto do IPTU, o projeto do IPTU foi aprovado 

por unanimidade e depois olharam de canto ali viram que o prefeito não se agradou eu chequei 

como herói na câmara dizendo que eu tinha resolvido os problemas dos vereadores porque tinha 

criado dificuldade pro prefeito pra poder resolver algumas situações fui tratado como herói daqui 

a pouco muda fizeram uma reunião no gabinete do prefeito o ser prefeito não estava presente eu 

não participei sendo da base a agenda i iva do il m 
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embates absolutamente interessantes para vereadora Fatima carmino por acaso a qual eu 

gostaria de elogiar porque eu andava feito um bobo com um bocado de jurisprudência gritando 

convidando mandei mensagem para o watsap do vereador Ronaldo, Ronaldo vamos participar de 

um debate vamos tratar sobre isso vamos tratar dados vamos cuidar da parte jurídica escrevi 

convidando ele para um debate ao vivo aonde quisesse está registrado no watsap ibope zero não 

recebi resposta a vereadora Fatima carmino foi a única que me ligou se eu não me engano ou se 

foi ligação ou foi por zap disse David você tem certeza do que você tá fazendo foi mais ou menos 

assim a conversa ela pode corrigir eu sei que você já foi secretário de saúde tem um certo preparo 

etc..etc.. você tem certeza do que tá fazendo, eu disse tenho eu tô aqui com um pacote de 

justificativa o Carlson viu andava com papel de supremo mas passar desta face eu fui de herói ao 

diabo como sempre como foi da vez passada estou sendo agora apoiador de primeira hora do 

vereador Daniel Jackson que ficou acordado lá a gente chamou de bloco À e o bloco B o Carlson 
aneta e eu e o Batista salvo me engano pra cá, e o Marquinhos o Joãozinho e o Daniel pra lá, e o 

André que a ideia era o André e no meio da reunião foi o nome do Daniel e ficou nisso fui 

apoiador de primeira hora do vereador Daniel Jackson e quando eu estava aqui sem esperar eu 

retornar sem esperar olhar nos meus olhos depois destas reuniões mudou tudo espero que não 

tenha mudado o ideal dele mas o que eu gostaria de falar presidente é que foi feito uma reunião 

da presidência com uma única finalidade e o povo precisa saber por causa daquele projeto do 

IPTU queriam me cassar a conversa de ódio era essa queriam me cassar eu na sala do vereador 

Edcarlos não fui chamado para a reunião e a conversa lá era essa nós estamos proibido de 

pensar de propor projeto de lutar não podemos nos temos que nos render de ajoelhar se prostrar 

diante dos poderosos da câmara de sempre o próprio Daniel Jackson que a época tinha uma 

relação quase de diária de conversa eu ia primeiro pra sala dele antes de ir pra minha e o 

vereador Edcarlos me defenderam lá. O Sr. Presidente deu mais dois minutos para o vereador 

concluir. O que acontece o parnaibano tem que saber que nós não podemos lutar defender o 

nosso princípio, o nosso ponto de vista e dar a nossa opinião porque lá se vem o processo 

disciplinar assim foi no IPTU e assim da sendo agora encabeçada pela mesma pessoa que eu 

sempre procurei separar no camaval eu viajando fizeram uma matéria dizendo que eu e a neta 
não se dava bem sei eu não sei se foi por mensagem ou por telefone mas ela vai poder corrigir eu 

disse vereadora tem essa matéria você quer que faça uma matéria em conjunto assinado pra 

dizer que não tem nada a ver que nós somos da mesma base que agenda administrativa é uma 

coisa e a questão pessoal é outra não David não precisa eu já conheço esse blog é assim mesmo, 

Isso foi no carnaval. Então, presidente, eu sempre agir com a maior boa fé, agora eu sou de tão 

boa fé que essas coisas agente não pega recibo e eu nunca liguei viva voz sem avisar a pessoa 
que tinha outras pessoas ouvindo não trato com blog não tenho esse negócio de ficar em grupo o 

grupo da própria câmara eu quase não falo eu defendo o que eu penso eu não posso dizer que 
estou decepcionado eu não posso dizer que houve essa antecipação um pedido de urgência sem 

nenhum interesse público uma agenda gigantesca da cidade a questão dos colégios nós estamos 

discutido quem vai ficar na presidência daqui um ano e pouco, cadê a motivação do interesse 
público porque o regime de urgência ninguém para pra pensar nisso e mais uma vez por eu ter 

defendido dos meus principios e meus ideais a gente mais uma vez é sempre assim quem 

defende o povo sofre. Toda vez é assim, foi assim, no IPTU e tá sendo assim. Disseram que eu ia 

ser candidato a presidente da Câmara não tenho nem condições de ser o meu jeito combatível de 

falar o que eu penso eu jamais serei presidente de câmara. Nunca nem citei sobre isso, pode ver 
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no grupo de watsap se algum momento eu falei. O Sr. Presidente pediu compreensão ao vereador 

foi dado cinco minutos por gentileza conclua sua fala estamos na votação ainda falta três 

vereadores. O vereador David para concluir, disse: “vou terminar quando estiver presente ai, 
presidente em razão de ter sido defenestrado da chapa que desde do início eu defendia, gostaria 

de me abster, e gostaria que o povo escutasse o meu ponto de observação e a minha 

contradição. E só com o calor da sociedade e com a energia da juventude é que a gente vai 

conseguir mudar e cumprir a promessa de campanha de mudar a cara da política parnaibana”. O 

Vereador Joãozinho do Transito saudando a todos disse: “primeiro lugar antes da minha fala 

queria lhe parabenizar pela sua forma de administração esta casa de conduzir este processo lhe 

conheço de muito tempo Vossa Excelência age de uma forma completa e muitas das vezes Sr. 

presidente a gente tem que dar um passo pra traz temos que dar um passo pra vereador Daniel 

um advogado preparado sempre soube conduzir os trabalhos desta casa de uma forma impar 

tenho fé em Deus que será muito bem administrado, auxiliado pelos amigos que estão 

acreditando no projeto este que foi anunciado lá atrás quando a gente organizou nós decidimos a 

votar e apoiar aqui o Carlson Pessoa que vem conduzindo esta casa muito bem, digo aos 

senhores a cidade de Parnaiba ela não tem oposição aqui tem 17 vereadores que foram eleitos da 

Parnaíba para trabalhar em prol do povo da Parnaíba. Tenho certeza que todos os vereadores, e 

digo aos senhores que aqui prefeito Mão Santa sempre cuida e trabalha em prol desse povo todo 
projeto que chega aqui chamo todos os vereadores que vota pelo executivo por isso eu acho 

tenho certeza que estes vereadores esta câmara está muito madura eles tem que copiar o 

sistema dos parlamentares dos políticos do Ceará que nas campanhas é muito acirrada mas 

depois que se elegem eles cuidam principalmente dos interesse do seu município e do seu estado 

e aqui nesta câmara não é diferente todos tem que trabalhar em prol do prefeito quando achar que 

deve porque o povo da Pamnaiba merece e eu o meu voto é numa pessoa que vai é conduzir os 

destinos desta câmara se Deus quiser 2023/2024, o seu Daniel Jackson é um cara descente, é 

um cara honrado, é um cara que sabe, é um operador do direito e jamais vai fazer coisa 

indecorosa, parabéns Daniel Jackson o meu voto é de vossa excelência”. O Vereador Daniel 

Jackson saudando a todos, disse: “Sr. presidente na verdade a gente as vezes fica até assim 

observando umas falas e a gente não pode se silenciar diante das inverdades, muita coisa aqui foi 

dita e nós estivemos na casa do prefeito Mão Santa em 2020 assim que terminou a eleição antes 

de dezembro nós tivermos uma reunião na casa do mão santa e naquele momento havia assim 

dois grupos da própria base aliada e um deles defendia o nome do colega e o outro defendia o 
nome de vossa excelência e foi chegado la trabalhado e chegamos a um entendimento a um 

dialogo e esse acordo foi que vossa excelência seria presidente no primeiro biênio e no segundo 

biênio seria o nosso nome esse foi o acordo foi a tratativa feita de homens e mulheres porque a 

Neta estava presente, então de lá nessa reunião nessa condição não foi colocado nenhuma 

condição não foi ficou decidido nós temos aqui graças a Deus um bom trato um bom situação e 

oposição todos e, iniciamos conversas casuais e ai foi crescendo esse sentimento e alguns dos 

colegas se recuaram da palavra então dali nos foi somando vieram outros colegas e foi crescendo 

este grupo e logo após acrescentando não se ganha eleição sozinho, tem que se agregar é a 

somatória e nós começamos a se agregar. E como foi dito aqui pela fala do vereador David, o 

vereador David não saiu da chapa, porque nós o defenestramos como ele disse ele não saiu da 
chapa porque nós o retiramos da chapa, o vereador David se retirou da chapa simplesmente 
porque houve junto a nossa composição a vinda da vereadora e lá atrás na casa do Mão Santa 

do pouié
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não teve condições nenhuma, então foi colocado essa condição no caminhar do processo, e eu 

não faço esse tipo de diferenciação, ao contrário a vereadora Neta é uma pessoa que tem 

colaborado com todos nós nesta casa e está somando e somou com o nosso grupo com o 

Ronaldo ai vieram o Ricardo Veras, o Taylon, o Zé Filho, a vereadora Fátima, isso é o diálogo, é 

a construção, não retirando o nome não retirando pessoa de um processo de diálogo, então 

naquele momento eu não poderia jamais dizer pra atender sua vontade eu vou tirar o nome de 

fulano de sicrano isso eu não faço porque não é de minha característica de minha personalidade 

fazer este tipo de jogo, então mantivemos nosso grupo e ele como foi dito falou pro Marquinhos 

que era pra retirar o nome dele do processo dessa chapa então em nenhum momento ele foi 

retirado, defenestrado dessa chapa deixar as coisas clara, transparente, foi uma decisão 

unilateral do vereador David sair dessa chapa. Então é preciso que a gente tenha cautela nas 

coisas em nenhum momento se tratou de golpe, não existe golpe, golpe, não houve alteração 

regimental, não houve manobra política, manobra nas leis nesta casa é o mesmo Regimento é a 

mesma Lei Orgânica que estão utilizando hoje então não se pode falar em golpe, nós votamos no 

presidente Carlson e ele vai exercer o seu papel porque legitimamente foi eleito por esta casa 

para o biênio 2021/2022, e Sr. Presidente dizer que esta questão é apenas uma questão de 

palavra não é porque você não está exercendo atividades ao contrario você está sendo um 

excelente Presidente conduzindo muito bem esta Casa, não é contra vossa excelência, ou contra 
o que você tem feito na administração ao contrário todos aqui falaram que vossa excelência você 

tem sido um presidente que tem feito um bom trabalho a frente desta Casa o que está 

acontecendo aqui é um cumprimento de palavra cumprimento de acordo que hoje nós estamos 

fazendo esta eleição. É preciso que a gente fale com o coração com a verdade não tentar jogar 
pra midia as coisas que não são verdade não houve golpe não está acontecendo nenhum golpe o 

seu mandato ninguém vai tirar ninguém está aqui trabalhando algo nesse sentido então Sr 

Presidente só reconhecer seu trabalho, reconhecer a sua forma republicano como tem tratado 

esta situação pela sua forma também de humildade de estar discutindo com a gente todo esse 

processo, estivemos hoje meio dia na reunião da Mesa Diretora e de forma serena e de forma 

bastante republicana vossa excelência tem conduzido muito bem o seu trabalho e esse é o 
exemplo que você tem passado pra nós aqui ao contrário de outro vereador que está causando 

uma turbulência sem sentido porque não há golpe desnecessário não existe golpe aqui ninguém 

tá trabalhando isso deixar muito claro isso e dizer que nós vamos assumir em 2023 apenas, e 

vamos dar continuidade ao seu trabalho continuidade, se assim for o desejo da maioria da 

proclamação do resultado vamos continuar o seu trabalho trabalhar pela harmonia desta casa tem 

que ser respeitada, mas porem pra isso acontecer é preciso que os componentes se respeite para 
que isso vamos buscar harmonia nesta casa mas pedindo respeito e declaro meu voto na chapa 
única na chapa composta pelo vereador Daniel Jackson e demais colegas vereadores. O 

Vereador e presidente da casa Carlson Pessoa saudando a todos disse: "Eu já ouvi todos eu 

quero agradecer a fala de todos inerentes a minha gestão fortalece, e dizer assim vereador Daniel 

para ser breve as nossas tratativas durante esse período nós não fizermos tratativas mas como 
se antecipou legitimamente eu fiz fazer valer a lei muita gente não sabe, e é o que reza esse 

parlamento é onde nasce as ideias e os debates. Quero dizer a vossa excelência que para 

cumprir poderia me abster mas faço questão de aqui lhe desejar a partir de 23/24 vossa 

excelência possa fazer bem mais porque a não estou no momento de fala, estou vivendo um 
momento difícil na vida, mas tenha certeza não falo com a fala do vereador Renato, mas também 
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creio que a palavra é o maior patrimônio do ser humano, eu quero aqui parabenizar a articulação 

de todos vocês e desejar sucesso e pedir o que eu disse hoje pela manhã humildemente a todos 

vocês que continue ajudando a gestão e se a gestão está de forma positiva aqui dita pelas 

senhora e pelos senhores é graças a vocês e eu quero essa ajuda de vocês para me delegaram 

31 de dezembro de 2022 e obviamente vossa excelência contará com o meu apoio 23/24, voto 
favorável a chapa encabeçada pelo vereador Daniel Jackson. Terminada a votação, a 1º 

Secretária Vereadora Neta Castelo Branco fez a leitura da apuração dos votos, declarando 

Vereadores presentes 16 votos, vereador André Neves não se fez presente, onde a Chapa Única 

obteve 15 (quinze) votos favoráveis, e 01 (uma) abstenção do Vereador David Soares. Parabéns 

vereador Daniel e toda Mesa, e toda as pessoas que votaram que participaram desse momento, e 

retorno a fala para o Sr. Presidente da Casa. O Sr. Presidente com a fala disse: “declaro eleita a 

chapa única composta pelo PRESIDENTE: DANIEL JACKSON ARAUJO DE SOUZA; 1º VICE- 

PRESIDENTE: ANTONIO MARCOS DO NASCIMENTO OLIVEIRA; 2º VICE-PRESIDENTE: 

JOÃO BATISTA OLIVEIRA DOS SANTOS; 1º SECRETÁRIO: RONALDO DA SILVA PRADO; 2º 

SECRETÁRIO: JOSÉ ALVES DE SOUSA FILHO; 3º SECRETÁRIO: FRANCISCO DE ASSIS DE 

SOUZA DE OLIVEIRA; 4º SECRETÁRIO: TAYLON OLIVEIRA DE ANDRADES; 1º 

TESOUREIRA: FRANCISCA DAS CHAGAS CASTELO BRANCO NETA DE SOUSA; 2º 

TESOUREIRO: JOÃO BATISTA DOS SANTOS FILHO; CORREGEDOR: RICARDO DE LIMA 

VERAS; E CORREGEDOR SUBSTITUTO: RENATO BITTENCOURT DOS SANTOS, declaro 

eleita a chapa hoje dia 28 de setembro do ano de 2021 para o biênio 2023/2024. Antes de 

encerrar, o Sr. presidente passou a palavra ao Vereador Daniel Jackson, vereador eleito. Com a 

palavra, o vereador Daniel Jackson disse: “primeiro agradecer a Deus pela oportunidade de 

estamos hoje aqui diante de uma situação de pandemia onde muitas vidas foram perdidas, todos 

com saúde, agradecer ao povo da Parnaiba por ter nos colocado aqui nesta casa para representar 

os interesses de nossa cidade e esta legislatura tem feito muito por essa cidade através das 

comissões através do trabalho individual de cada vereador. agradecer aos colegas vereadores 

pela oportunidade de estar gerindo e presidindo esta casa a partir do ano de 2023. Agradecer aos 

vereadores Irmão Marquinhos, Edcarlos, Renato, Assis Car, Taylon, Ricardo, Batista, Ronaldo, 

Joãozinho, ao presidente Carlson, vereadora Neta e ao nosso decano vereador Geraldinho e 

nosso amigo vereador Zé Filho Caxingó, primeiro dizer da satisfação da alegria de estarmos hoje 

e também agradecer a vereadora Fátima Carmino que está em home office é isso que representa 

o sentimento hoje, é o sentimento de que esta casa tem um papel relevante importantíssimo junto 

ao município, o trabalho que vem sendo realizado pelo vereador Carlson Pessoa é um trabalho 

que todos aqui reconheceram e esse grupo é um só este grupo é a câmara municipal de 
Parnaíba, são os 17 vereadores trabalhando unidos juntos pelo bem de nossa cidade e esse 

trabalho realizado pelo vereador Carison Pessoa não vai ser dado continuado apenas com o 

vereador Daniel Jackson como presidente, vai ser dado continuidade com o apoio de todos 

vocês. Sr. Presidente hoje o senhor deu um exemplo de que é ser republicano um exemplo de 

que nós estamos aqui do interesse maior que é a nossa cidade de Parnaíba, vossa excelência 
conduziu muito bem este processo, um processo que começou alguns dias e que poderia ter 
algumas situações constrangedoras mas vossa excelência não permitiu que isso acontecesse, 

meus parabéns Sr. Presidente pela condução que você tem dito nesta casa, e este trabalho vai 

ser dado continuidade em 2023, mas até lá vossa excelência pode contar com o nosso apoio com 

o apoio dos vereadores desta Casa pra mostrar mais uma vez que nunca houve tentativa de golpe 

ai 
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aqui nessa casa não cabe esse termo essa palavra golpe, aqui tem homens e mulheres que 

chegaram aqui através da luta diária das suas lutas nas comunidade na sua luta de bairros, da 

sua luta reconhecida pela população de Parnaíba nós estamos aqui dizendo a vossa excelência 

nós vamos continuar lhe ajudando na sua administração até 31 de dezembro de 2022. Agradecer 

a cada um em casa através das redes sociais tem acompanhado este processo, nós temos este 
sentimento de que esta casa tem que ter harmonia e vamos buscar pra isso continuar também o 

trabalho de harmonia entre os poderes, os poderes tem que serem harmônicos e esse é o sentido 
que vamos prosseguir assim como vossa excelência tem tratado os poderes de forma harmônica. 

E esta chapa hoje representa muito mais do que uma chapa de oposição e situação como alguns 

por ai andavam falando que era uma chapa de oposição, não existe chapa de oposição, aqui é 

uma chapa composta por pessoas da situação e da oposição que no fim da estória todos querem 

o bem da Parnaíba e essa chapa que hoje foi eleita como a vereadora Neta falou por várias vezes 

a oposição votou a favor dos projetos que eram benéficos pra nossa cidade isso é o sentimento 

que aqui nesta câmara municipal de Pamaíba seja oposição seja situação todos tem o mesmo 

sentimento que é o bem de nossa cidade. No mais é agradecer ao apoio de cada um de vocês o 

apoio dos colegas que estavam deste o início ao apoio do grupo que chegou para agregar e fez a 

diferença nosso reconhecimento nosso agradecimento a todos vocês pela confiança de ter nos 

dada esta oportunidade e esta missão e tenho certeza que esta será uma missão que nós iremos 

executar com muita reponsabilidade porque confiamos em Deus e confiamos no trabalho de cada 

um de vocês para o bem da nossa Pamaiba muito obrigado e vamos juntos trabalhar por nossa hu 

cidade. E nai ais a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada esta Sessão Ordinária em 

Formato Hibfida. terminouja lavratui presente Ala, equal depois de achada conforme será    
   

aprovada pelo Parlamento e Assinada pel Mesg/Direto a 

JEM) ANE da 
/ É 

SECRETÁRIA J4niinte- de Unagor tesblo Guanvo ie cu Sauzo—— 
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Secretário Imediato do Prefeito 

Alan Pereira de Sousa 

Ouvidor Geral do Município 

Anísio Almeida Neves Neto 

Superintendente de Planejamento 

Arlindo Ferreira Gomes Neto 

Superintendente de Cultura 

Joaquim Vidal Araújo 

Superintendente de Turismo 

Maria das Graças de Moraes Souza Nunes 

Secretária de Infraestrutura, Habitação e Regularização Fundiária 

Secretária de Serviços Urbanos e Defesa Civil (interina) 

Presidente da Empresa Parnaibana de Serviços - EMPA - (interina) 

Carlos Alberto Teles de Sousa 

Secretário de Gestão 

Francisco Eudes Fontenele Aragão 

Controlador Geral do Município 

Leidiane Pio Barros 

Secretário Municipal de Saúde - SESA 

José Geraldo Santos Silva 

Secretário de Esportes e Lazer 

Marcus Vinícius do Carmo Ferreira 

Diretor Geral da Escola Parnaibana de Administração Pública 

Zulmira do Espirito Santo Correia 

Gestora da Central de Licitação e Contratos Administrativos - CLCA 
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